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Introducción 
  
Este libro está dirigido a creyentes cristianos que hace tiempo que están 
esperando el cumplimento de sus sueños, esperando respuestas de Dios que aún 
no llegan. A los que quieren más de Dios, que conocen la biblia, pero se sienten 
como sin salida para ciertos problemas, estancados en ciertas áreas, 
desilusionados, luchando contra viento y marea para salir. Trataremos los 
cambios necesarios en las actitudes de tu corazón, en tu mentalidad, en las 
emociones y en lo espiritual para que nada bloquee esas respuestas y se abran 
las puertas. Una vez que cumples con las condiciones internas que Dios te exige, 
solo es cuestión de dar algunos pasos de fe para ver los cambios o milagros que 
necesitas en tu vida. 
  
A lo largo de los textos tendrás que ver “Tu herencia” o “tu conquista” como algo 
que deseas recibir personalmente, vamos a generalizar esta palabra para que tu 
le pongas los nombres que quieras. 
  
Comienza ahora a pensar en “tus sueños” o “tus metas” de este momento, para 
ponerles nombre, así podrás entender el mensaje del libro, ya que no me refiero 
a algo en particular, sino que me refiero a tus áreas estériles y sin resultados 
positivos; como podrían ser “un cambio interior”, “Comprender y dar fruto en mi 
llamado de Dios”, “Encontrar pareja”, “multiplicar mi ministerio”, “salir de las 
deudas”, “Obtener salud física y emocional”, “recibir liberación”, “Restaurar mi 
familia”, “Prosperar en mi trabajo o carrera”, etc. Veremos la “tierra de plenitud” 
que es la tierra prometida para cada uno, donde fluye la bendición completa de 
Dios. 
  
Te voy a compartir ampliaciones sobre éstos y otros temas por medio de la 
suscripción a avanzapormas.com que estaré enviando próximamente por mail, 
redes sociales y youtube.com/avanzapormascom 
  
Pero ahora nuestra urgente medicina es la revelación, hacer cambios por medio 
de la revelación de cada palabra que Dios dijo para salir de la falta de 
resultados. La revelación es la que destapa el fluir dentro nuestro para que 
veamos la luz y así poder avanzar con libertad y claridad hacia el éxito. Te voy a 
dar principios, pensamientos, reflexiones e ideas que te renovarán, te harán 
meditar y cambiar actitudes de forma permanente. 
  
Sobre el Autor 
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Nació en Buenos Aires, 
Argentina. A los 18 años, junto a 
su actual esposa, se convirtió y 
de inmediato comenzó a servir 
en su iglesia. Trabajó en 
liderazgo de grupos, 
evangelismo y estudios bíblicos. 
Con el deseo de poder alcanzar a 
más personas, con su esposa 
decidieron crear su medio 
multiplataforma 
“AvanzaPorMás.com” Con el  que 
llegan con mensajes y distintos 
tipos de producciones a más de 
2 millones de personas 
mensualmente.  

 
Nuestro éxito solo se debe a seguir los principios eternos de Dios. Y funcionan 
para cualquier ámbito y circunstancia. Por eso en esta ocasión te compartimos 
este libro: ¡Entra a tu tierra prometida! 
  
Si lo que hasta ahora hiciste no te dio resultados, es porque hay cosas 
que cambiar. 
  
Una tierra prometida te espera, llena de sueños cumplidos, plena de satisfacción 
y plenitud, con resultados favorables, productividad y buena salud. Tu vida está 
llena de propósito y el plan de Dios es que cumplas con tu destino de triunfo, 
para que así puedas bendecir al mundo. 
  
Dios te quiere sacar del desierto ya mismo, no creas que debes seguir esperando 
mucho más, debes cambiar tus creencias, caminar hacia la plenitud y Dios te 
ayudará donde quiera que vayas. 
  
La obstinación, el corazón cerrado, la soberbia, las dudas y temores son las cosa 
que alejan a las personas del Señor. Lo más importante para Dios es el corazón. 
Pero es importante, aparte de eso, que recibamos buenas enseñanzas de 
sabiduría, consejos prácticos, unción para que puedas pensar de forma correcta 
y actuar. Muchas malas o falsas doctrinas pueden afectarte haciéndote creer que 
no eres merecedor, que no es el tiempo, que no es para ti, y otra cantidad de 
obstáculos que te pueden detener en tu avance. Por eso nuestro cambio parte 
de un buen corazón, transparente, sincero, que se arrepiente y reconoce sus 
errores, que quiere agradar al Señor, pero a esto le debemos sumar algo más el 
entendimiento necesario para llevar a cabo el plan de Dios y vivir bajo sus 
promesas.  



  
  
  
  

¡Entra Ya a tu 
 tierra prometida! 

  
¿Qué es Tu tierra prometida? 
 
Los seres humanos estamos creados para vivir en felicidad, abundancia y 
amando a Dios sobre todas las cosas. ¿Podemos vivir en esa plenitud? Si, es 
posible porque es una promesa de Dios. Dios nos prometió eso y no miente. La 
pruebas y aflicciones solo deben cumplir con un propósito transitorio, pero la 
voluntad final y definitiva de Dios es que vivamos “llenos de días de gozo y 
disfrute”. El mismo disfruta de sus hijos al verlos felices. La tierra prometida no 
es solo “prosperar económicamente” es mucho más que ello, no es solo “Tener 
paz interior”, la tierra prometida es estar bajo la bendición y la gracia continua 
de Dios, es vivir llenos y rodeados del favor de Dios, es tener plenitud interior y 
frutos visibles en todo aspecto. 
 
El libro del éxodo en la biblia es el camino de la transición, el camino que 
debemos atravesar para transformarnos en personas aptas para entrar en la 
tierra prometida. El pueblo de Dios Salió de Egipto, (que para nosotros es la vida 
de pecado) y tuvieron que cambiar viejas costumbres, renovar su mente, 
purificar su corazón, obedecer mandamientos, aprender a confiar en su Dios y 
ver su mano poderosa. Ellos vieron la manifestación sobrenatural más grande 
que hasta ahora se haya producido sobre el planeta. Ellos vieron el mar rojo 
abrirse, caer plagas en el pueblo enemigo, llover maná del cielo, vieron salir 
agua de la roca, una columna de fuego en las frías noches del desierto, una nube 
que los cubría del intenso calor del sol y muchas otras señales milagrosas que 
simbolizan la provisión total de Dios por medio de Cristo.  
 
Cuando veas más ampliamente a este Dios que tenemos, el único y sabio Dios, 
comprenderás que te creó para que heredes esa tierra de plenitud en el presente 
y luego la vida eterna. 
 
Al salir de Egipto entraron al desierto (Ex. 15) y el desierto debía cumplir una 
función de santificación, consagración y transformación de su corazón (Dt. 8:2) 
para entrar rápidamente a la tierra prometida.  
 
Al final sabemos que pasaron 40 años dando vueltas en el desierto y de aquella 
primer generación, solo Josué y Caleb, pudieron entrar en la tierra prometida, el 



resto murió en el desierto, solo ingresó la nueva generación nacida en el 
desierto. 
 
La primera generación fueron los que vivieron muchos años siendo esclavos en 
Egipto, y desarrollaron su vida en el desierto, ahí vivieron, crecieron y murieron, 
pasaron sus días y sus años en esa tierra estéril. Lo lamentable de esto es que 
hoy día muchos cristianos mueren en sus desiertos. Terminan sus vidas sin 
haber sido conquistadores, sin vivir en sus sueños cumplidos. La vieja 
generación del desierto no se pudo despegar de la mentalidad de esclavo, ellos 
no creían que ahora Dios los podía transformar, no confiaban en Dios, no 
confiaban en que Dios les podía dar la capacidad y las estrategias para 
conquistar su tierra prometida. 
 
La biblia se divide en creyentes que conquistan y creyentes que no cumplen sus 
sueños, es decir creyentes de desierto. 
 
Un espíritu diferente 
 
Josué y Caleb son quienes tenían un espíritu diferente a todos los demás. Todos 
tenemos que desarrollar ese espíritu diferente, ese espíritu de conquista que 
todo lo derriba, que avanza, que destruye murallas por la fe, que pelea y gana, 
que se esfuerza y todo lo que hace prospera. 
 
El rey David fue otro gran ejemplo para nosotros, alguien que luchó con el 
espíritu de conquista. Alguien que junto con Josué y Caleb entra en la lista de los 
héroes de la fe (Hebreos 11) ¿Quieres sumarte a esta lista de conquistadores o 
quieres morir en el desierto como los demás? 
 
Dios dijo de David: “Varón conforme a mi corazón” (1 Sam. 13:14) los 
conquistadores agradan a Dios, porque tienen fe, y dice la biblia que David 
terminó su vida de esta manera: 
 
“Y murió en buena vejez, lleno de días, de riquezas y de gloria; y reinó 
en su lugar Salomón su hijo”. 1 Crónicas 29:28  
 
La Nueva traducción viviente lo describe asì: 
 
“Murió en buena vejez, habiendo disfrutado de una larga vida, riquezas 
y honor. Después su hijo Salomón gobernó en su lugar”. 
 
A pesar de haber tenido muchas dificultades y de haber cometido pecados que le 
trajeron sufrimiento, aún así Dios lo bendijo (porque no permaneció en ellos) lo 
respaldo y lo usó con poder. 
 
El texto dice: 
 



1. Y murió en buena vejez. Esto es haber terminado en victoria, con un 
reinado de éxito, de prosperidad y felicidad. Su vejez fue buena. Los días 
que Dios quiere para nosotros son días buenos y deben finalizar en una 
buena vejez. 

 
2. Lleno de días. Esto indica que Dios nos quiere llenar de días, la bendición 

de esta frase va unida a la primera. Una vida larga, de muchos años, y 
con un final feliz. 

 
3. De Riquezas y de gloria. Remata la frase añadiendo riquezas y gloria. 

¡Que bendición!, no solo paz, no solo salud, no solo propósito, no solo una 
buena vejez, sino que aclara: Riquezas y gloria. La vida de David fue más 
que buena, fue gloriosa y próspera. 

 
4. Y reinó en su lugar Salomón su Hijo. David sirvió a su generación, fue 

una bendición para muchos, el rey más sobresaliente de Israel. Pero logró 
algo que muchos descuidan, dejó un legado y sucesor, delegó todo en su 
hijo. Lo que indica una bendición aún para toda su descendencia y las 
generaciones venideras. 

  
Además David es un ejemplo de humildad y de la gracia de Dios. Un simple 
pastorcito de ovejas, olvidado y menospreciado por su familia, el hermano del 
que nadie se acordaba, del que nadie daba nada, pero Dios miró su corazón y lo 
capacitó y le dio gracia. Lejos, es David, uno de los ejemplos a seguir. Dios 
exalta al humilde. 
 
José, que llegó a ser gobernador de egipto, fue otro conquistador del cual 
hablaremos más adelante y si bien no pertenecía a esta generación del desierto 
tuvo tanta fe (cientos de años antes) en la promesa de Dios, que sus huesos 
entraron también a la tierra prometida (Js. 24:32). 
 
Por su parte Josué es el ícono de la conquista y terminó sus días de esta 
manera: 
 
 “yo y mi casa serviremos a Jehová” Josué 24:15.  
 
El sirvió esforzadamente a Dios y entró en la plenitud dirigiendo la conquista 
ciudad por ciudad. 
 
Entrar en la tierra prometida, es entrar en un lugar bendecido, en una tierra 
fértil, donde podemos sembrar y cosechar, conquistar, escalar, derribar lo que 
robo el enemigo y tomarlo. Lo opuesto es el desierto, que es un lugar de soledad 
y desolación, estéril. Lleno de peligros y escasez, lleno de necesidades, aunque 
aún en los desiertos, Dios nos protege y nos sostiene, pero nunca, nunca los 
desiertos son para quedarse a vivir. 
 



Este es tu tiempo de entrar a tu tierra prometida y comenzar paso a paso a 
conquistar todo lo que Dios ya te entregó por herencia. La herencia te 
pertenece, solo debes avanzar en fe y te será dada. 
 
Hablaremos del gobierno espiritual de los hijos de Dios sobre la tierra, 
trataremos principios que debemos activar y actitudes equivocadas que debemos 
cambiar. 
 
Estás a punto de atravesar una puerta para poner el pie en la tierra de plenitud, 
donde ya no hay soledad ni falta de resultados, estás a punto de tomar tu primer 
conquista. La conquista de tus pensamientos y el dominio de tu espíritu. 
 

Cambia ya tus pensamientos 
 

El primer paso para el cambio son los pensamientos. El pensamiento es como la 
brújula de nuestra vida, como estén tus pensamientos, así estará tu vida, como 
estén tus expectativas en tu mente así será tu futuro. 
 
Si realmente crees que tienes fe, esa fe se debe reflejar primero en tus 
pensamientos, luego en tus palabras, después en tu conducta y por último en 
tus resultados. 
 
Esta es la línea a seguir: dos cosas que nacen de nuestro interior, pensamientos 
y palabras, y otras dos cosas que son la consecuencia: la conducta y los 
resultados. 
 
 
Primero los pensamientos 
 
¿Qué piensas de tu futuro?, ¿Qué expectativas tienes de lo que quieres lograr?, 
¿Creer que podrás cumplir tus sueños y tener la vida que deseas?.  
 
Debes cambiar tus pensamientos pesimistas, negativos, quejosos y resentidos; 
por pensamientos de fe, expectativas positivas y una visión de un futuro 
inmediato bendecido. 
 
Todos tenemos distintos tipos de deseos, algunos se inclinan por alcanzar 
objetivos ministeriales, laborales o de negocios, otros están esperando cosas 
espirituales, respuestas en el alma, una renovación en su estado interior; o tal 
vez, tu preocupación sea que estás solo, quieres tener una pareja, deseas 
formar una familia soñada, pero cualquiera sean tus aspiraciones recuerda 
siempre que Dios quiere suplir todas ellas, y no te quiere hacer “sufrir” 
esperando por ninguna de ellas.  
 



Pensar en fe es pensar en lo bueno, en lo positivo, en que lo lograrás, en que 
Dios te esta protegiendo. Puedes lograr que tus pensamientos sean siempre 
como la mente de Cristo, de fe y fortaleza. Puedes acostumbrarte a pensar bien, 
y abandonar por completo el hábito de pensar mal, en negativo. Cuando formas 
una mente libre, fuerte en el Señor, siempre te vas a inclinar a saber que todo 
está bien, que el Señor está a tu lado, que con su ayuda puedes vencer, sanar, 
cambiar, ser libre, prosperar, tener tu matrimonio feliz.  
 
Poner tu confianza en Dios y creerle, es el primer paso para entrar en la tierra 
prometida. La palabra de Dios es para creer, no para teorizar, Dios nos promete 
y nosotros le creemos, actuamos en fe y eso se cumple. Así de fácil.  
 
Algunos dirán, “pero yo le creo, oro, pido, voy a la iglesia y nada sucede”. Te 
cuento que yo también estuve en esa situación, creyendo que hacía todo bien, 
igualito a ti. Por eso me animo a decirte con certeza que saldrás definitivamente 
de la falta de resultados o la ausencia de respuestas. Dalo por hecho, tus ojos lo 
verán. Solo necesitas unos reajustes, algunas correcciones en tu corazón y en tu 
accionar para comenzar a tener resultados. 
 
“Y todo lo que pidiereis en oración, creyendo, lo recibiréis”. Mateo 21:22 
 
Este texto es muy relevante porque enseña muchas cosas en pocas palabras: 
 

1. Todo lo que pidiereis en oración: Esto trata de que debemos orar y 
pedir, es imprescindible pedir, al pedir estamos confiando en que Dios 
puede contestar, es fe. Y comienza diciendo “y todo” es decir que 
mientras oremos cosas que son la voluntad de Dios, las cosas serán 
contestadas, todas, primero hay que pedir en oración.  

2. Creyendo: Esto es con fe verdadera, porque hay oraciones religiosas que 
son solo ritos, se hacen para calmar la conciencia o para “cumplir” con 
Dios, pero no salen del corazón ni tienen fe. Por eso debe ser creyendo , 
no como los fariseos que hacían puras repeticiones. Tus oraciones deben 
ser creyendo que vendrá la respuesta. Si oras con fe genuina, estarás 
formando una imagen en tu interior de esa respuesta, porque estás 
absolutamente seguro que esa respuesta se hará realidad, y como decides 
creer en Jesús, estás seguro, ya lo ves en tu interior. Es anticiparse, es 
visualizar la respuesta, porque si yo declaro con mi boca en el espíritu, 
también con los ojos espirituales puedo visualizar esa respuesta. Esto es 
pura fe en Dios. Cuando no tienes fe verdadera, salen oraciones de queja, 
de agonía, como suplicándole a un Dios que no quiere hacer nada. Por eso 
ahora mismo comienza a ver tu respuesta, no te concentres en el 
problema, concéntrate en la solución, mírate y sueña con lo que quieras. 
Sueña y expande tu imaginación hasta donde quieras, en el mundo de la 
fe no hay límites, no hay imposibles. 

3. Recibiréis: Esta es la culminación del proceso, la fiel respuesta de Dios. 
El Señor nunca falla. Somos, en todo caso, nosotros los que no cumplimos 



con sus principios. Es la promesa en la cual debemos descansar, y si 
sabemos que se cumple, entonces es una realidad de la cual podemos 
festejar de antemano. 

 
Una vida de Fe 
 
El mundo de la fe es el vocabulario de Dios, la fe que para el mundo es una                  
locura, para Dios es normal y para nosotros debe ser igual, los pensamientos             
normales son los de la fe, no los de la incredulidad. 
 
Por eso a partir de esta parte comenzaremos a ver los temas para una              
transformación total en nuestro interior y en nuestro accionar 
 

Nuestra herencia e identidad 
 
La tierra prometida incluye  “Multiplicación y bendición sobreabundante en 
todo” en el área emocional, espiritual y física. Esta fue la promesa de Dios para 
Abraham y su descendencia para siempre (génesis 17:1-9), y esa descendencia 
somos nosotros, la iglesia del Señor Jesús. Quiero comenzar poniendo el 
fundamento de la promesa que nos pertenece: 
 
“De cierto te bendeciré, y multiplicaré  tu descendencia como las estrellas del 
cielo y como la arena que está a la orilla del mar; y tu descendencia poseerá 
las puertas de sus enemigos. Génesis 22:17 
 
Dios promete a Abraham (nuestro padre de la fe) que lo multiplicaría 
enormemente, tanto como la arena que está a la orilla del mar, esa 
descendencia espiritual somos nosotros, los que somos de la fe de Jesús. Por lo 
tanto, hoy mismo como hijos de Dios, recae sobre nosotros legalmente una 
herencia enorme, maravillosa y preciosa. Esta herencia es personal y tanto el 
antiguo como el nuevo testamento nos confirman esto y ningún enemigo nos la 
podrá quitar, porque somos más que vencedores sobre el enemigo.  
 
Pero... ¿Por qué algunos parecen no haberla alcanzado? 
 
Porque existen dos tipos de creyentes: Los cristianos de desierto y Los creyentes 
conquistadores. 
 
Los cristianos de desierto son los que se dan por vencidos, los se conforman, los 
que dudan de todo y tienen mucho miedo a enfrentar la vida, permanece en 
ellos la mente de esclavo, de mediocridad. El cristiano de desierto es quejoso, 
rebelde, orgulloso y no quiere obedecer a Dios para la conquista, solo quiere que 
Dios le cumpla sus caprichos. 
 



Pero nos fue otorgada una vida, un cuerpo, un tiempo, un propósito, y para 
llevarlos a cabo, Dios nos dio la herramienta más poderosa que puede tener el 
hombre y es: La Fe. 
 
Estás equivocado si piensas que es la voluntad de Dios permanecer en un estado 
de escasez, de soledad y de falta de resultados. Hoy mismo debe comenzar tu 
tiempo para salir de la mentira y dar el primer paso hacia tu tierra prometida. 
 
La fe obra por el amor 
 
“Porque en Cristo Jesús nada valen la circuncisión ni la incircuncisión, sino la fe 
que obra por el amor”. Gálatas 5:6 
 
El amor hace nacer la fe, el amor que Dios nos tiene a nosotros es la base de 
nuestra fe. Él nos ama, por eso podemos esperar en su amor, confiamos en su 
amor por nosotros, necesitamos su amor, debemos recibir su amor, llenarnos de 
Él, y confiar en que por amor él va a darnos ayuda, va a intervenir. A Dios le 
agrada la fe, porque lo hace a el verdadero. Lo honramos cuando creemos, 
porque aceptamos lo que Él dice, de lo contrario lo hacemos a él mentiroso. Por 
esto al Señor no le agrada la incredulidad. Confiamos en su amor, en que nos va 
a mostrar si debemos cambiar algo, podemos pedir que nos muestre si debemos 
renunciar a ciertas cosas, abandonar otras que nos dañan, nos decidimos a 
seguir sus mandamientos por amor. Podemos saber que hay que esperar con 
paciencia, pero lo hacemos porque nos ama, por eso la verdad es que su fin es 
nuestra victoria. La fe obra por el amor que Dios tiene por nosotros, por el amor 
que nosotros tenemos en Dios y por ese mismo amor nos hace tener fe por 
otros. La fe obra por el amor. 
 
Tienes una herencia legal 
 
La palabra de Dios es irrevocable y dice que nosotros somos los herederos 
legales por la misma fe que tuvo Abraham, como lo dijo el apóstol Pablo en 
Romanos 4:16 
 
“Por tanto, es por fe, para que sea por gracia, a fin de que la promesa sea firme 
para toda su descendencia; no solamente para la que es de la ley, sino también 
para la que es de la fe de Abraham, el cual es padre de todos nosotros” 
(Romanos 4:16) 
 
“Y no solamente con respecto a él (Abraham) se escribió que le fue contada (la 
promesa),  sino también con respecto a nosotros  a quienes ha de ser 
contada, esto es, a los que creemos en el que levantó de los muertos a Jesús, 
Señor nuestro.” Romanos 4:23-24 
 
¡Quiero que te quede claro que es para ti hoy!, la cruz nos abrió la puerta a 
la salvación completa, para todo nuestro ser, no solo para el futuro, aunque 



nuestro futuro será mucho mayor y glorioso, pero hoy, ya mismo podemos 
comenzar a caminar y entrar en nuestra tierra prometida para conquistar paso a 
paso nuestro territorio, como el pueblo de Dios lo hizo por mano de Josué (Josué 
1:8-9).  No permitas que nada te haga perder esta palabra tan importante. 
Recibe esta revelación por completo ahora, repite esta oración para sellar la 
revelación: 
 

“Padre Celestial, recibo ahora la revelación de que tu me amas ahora y me 
quieres ayudar ahora. Muéstrame qué debo hacer o cambiar. Ayúdame a confiar 
en ti, avanzar por fe, actuar y buscar continuamente tu rostro para ser un amigo 
tuyo como Abraham. Voy a experimentar tus preciosas y grandísimas promesas, 

lo creo, lo pido y declaro en el nombre de Jesús. Amén”. 
  

Dios no patrocina fracasos 
 
Por mucho tiempo espere cosas que no me llegaban y sufrí todo tipo de 
necesidades, quería alcanzar cosas mayores,  conquistar sueños y recibir 
bendiciones, pero ninguna llegó hasta que no tuve la revelación necesaria.  
 
Cuando recibimos la revelación, recibimos todo, porque la revelación de Dios es 
la luz verdadera, es vida, es la realidad espiritual que lo gobierna todo, el reino 
de Dios se mueve solo por la revelación del Espíritu Santo. 
 
Jesús dijo: “mi reino no es de este mundo” (Jn. 18:36)  y nosotros pertenecemos 
a ese reino que no es de este mundo.   
 
El reino de Dios viene cuando recibimos a Jesús en el corazón, por lo que pone al 
rey de nuestro lado. Él nos dio su misma autoridad para que gobernemos como 
él lo hizo en la tierra. La enfermedad, la pobreza, la soledad, el vacío espiritual, 
la escasez de resultados y la falta de crecimiento no pertenecen al reino que 
gobierna Jesús, ni a nuestra herencia, sino que pertenecen más bien al reino que 
gobierna el pecado y Satanás. 
 
Recuerda siempre: 
 
Dios no patrocina fracasos. Para los que tienen fe, los fracasos son temporales y 
Dios los usa para llevarnos definitivamente al éxito. Tu fracaso de hoy es solo un 
escalón para el éxito permanente. 
 

********************** 
Bíblicamente la prueba 

o desierto debe ser 
de corta duración. 

******************* 
 



Aunque pensemos que tengamos que pasar algunas pruebas, eso no 
significa que nos vayamos a quedar a vivir en la prueba, cuanto más 
rápido aprobemos nuestro examen delante de Dios, más rápido recibiremos esa 
tierra de plenitud. 
 
Creyentes que viven en el desierto 
 
Hay una clase de creyentes que se quedan a vivir en las pruebas porque no 
cumplen con el requisito de la fe y la obediencia. Cuando el pueblo de Dios sale 
de Egipto, debían tener una breve transición en el desierto para llegar a su 
tierra prometida, esta breve transición en el desierto cumpliría un proceso de 
purificación de los viejos pensamientos de esclavitud y de abandonar toda 
idolatría del pasado, para caminar confiando solo en el Señor. 
 
Egipto tipifica el mundo y la vieja vida de pecado, el Faraón simboliza a Satanás. 
El cruce del mar rojo significa nuestro nuevo nacimiento y bautismo, y el 
desierto es un tiempo breve que debemos transitar para quitarnos el ropaje de 
la vieja naturaleza (Efesios 4:22) que es la que nos impide recibir la plenitud. 
Pero justamente es en este punto donde muchos se quedan y mueren sin haber 
conquistado su herencia. 
 

************************* 
Las cosas que te detienen 
son principalmente falsas 
creencias acerca de Dios. 

************************* 
 
 
 

Algunas falsas creencias I 
 

Te quiero nombrar algunas falsas creencias que el enemigo ha logrado filtrar 
muy sutilmente en la mente de muchos hijos de Dios: 
 

1. A las cosas malas “Dios las quiere así” 
 
Es cuando se piensa que “es la voluntad de Dios” pasar por enfermedades, 
sufrimientos, dolores, pobreza, hambre, etc. Si bien la biblia habla de que 
tendremos momentos de prueba y tribulación, son para que las pasemos rápido, 
para que aprobemos el examen y para que veamos como Dios nos libra de todo 
mal, el apóstol Pablo dijo:  
 
“esta leve tribulación momentánea” (2 Co. 4:17) y pedro dijo: “Para que por 
un poco de tiempo , si es necesario tengan que ser afligidos” (1 Pedro 1:6) es 
por un poco de tiempo, no toda la vida, no es tu destino final, el pueblo de Israel 



tenía que llegar a su tierra prometida en unas dos semanas, ¡¡sin embargo 
estuvieron allí 40 años de padecimientos!!, Dios los guardó y sustentó con maná 
y agua de la roca, pero esa no era “la voluntad definitiva de Dios”, la biblia dice 
que ellos estuvieron allí tanto tiempo, por causa de la incredulidad y de la dureza 
del corazón.  
 
Es lo mismo que pasa hoy con muchos de nosotros, están por largos años 
padeciendo, pero no porque “Dios lo quiso así” sino por su obstinación y falsas 
creencias. 
 

Hagamos esta oración: 
 

 “Renuncio a creer que Dios quiere que permanezca en el desierto, doy a gracias 
a Dios porque cada desafío es para que vea su gloria, para ver su poder 

librarme, sanarme, levantarme y ayudarme. Recibo la bondad de Dios, recibo su 
amor eterno, recibo sus bendiciones en el nombre de Jesús. Amén” 

 
*********************** 

¡¡El Señor quiere que 
aprendas a salir del 

desierto ya, cumpliendo 
por fe todo lo que él te pida!! 
************************ 

 
1. Segunda falsa creencia: Cuando esperamos que Dios haga todo. 

 
Esta forma de pensar dice como que Dios algún día se dignara de hacer algo por 
su “pobre hijito que sufre”, pero no es que Dios tiene que hacer algo, ¡es que 
nosotros tenemos que cambiar algo! tenemos que tomar autoridad, obrar 
por fe, decidir, salir, planificar y accionar. Esta es una creencia que te invalida 
como persona y puede que pase con aquellos que no se sienten muy seguros de 
sí mismos, que tienen la estima herida. Quiero que sepas que por la sangre de 
Jesús eres digno de recibir la plenitud de Dios, eres digno de ser bendecido y 
feliz. Lo mereces, es lo que el Señor quiere, que resplandezcas como la luz del 
mediodía, que su justicia esté sobre ti, la bendición sacerdotal es esta: 
 

« Diles a Aarón y a sus hijos que bendigan al pueblo de Israel con la siguiente 
bendición especial : 

 
“Que el Señor te bendiga 

    y te proteja. 
Que el Señor sonría sobre ti 
    y sea compasivo contigo. 

Que el Señor te muestre su favor 
    y te dé su paz”. 



 
Cada vez que Aarón y sus hijos bendigan al pueblo de Israel en mi nombre, yo 

los bendeciré». Números 6:23-27 
 
Fija esta idea en tu mente, permanece arraigado a ella. El Señor te quiere hacer 
el bien y quiere que respondas a ese amor y gracia con actos de fe, con 
obediencia.  
 
Dios te creó con dones y talentos para que los uses, él necesita de la ejecución 
de sus hijos sobre la tierra para desatar las bendiciones sobrenaturales, te dará 
sabiduría cuando avances en fe. Moisés tuvo que dar un paso de fe para que se 
abriera el mar rojo, quiso orar a Dios en esa ocasión, pero Dios no necesitaba la 
oración para este caso, la oración ya había cumplido su función en el pasado, ya 
estaba todo hecho por el Señor, Jesús ya hizo todo en la cruz, luego de orar y 
pedir la guía de Dios, puedes seguir orando sin cesar, pero es hora de actuar. Ya 
no esperes más, actúa para alcanzar tus metas. Mientras lo hagas con 
oración, el Señor te guiará. Necesitas moverte para que Dios abra 
camino. 
 
“Entonces Jehová dijo a Moisés: ¿Por qué clamas a mí? Di a los hijos de Israel 
que marchen”. Éxodo 14:15 
 

1. Tercera falsa creencia: Vivir solo de maná 
 
Dios puede hacer un milagro para que llegues a fin de mes pagando cuentas, 
puede tocar corazones para que te ayuden en momentos de escasez y 
dificultades de formas sobrenaturales, pero la voluntad perfecta de Dios no es 
que vivamos de los milagros “tipo mana” todo el tiempo, el maná es transitorio 
como el desierto, porque el maná es comida de desierto, no es abundancia, es 
sustento solo para subsistencia. 
Lo que el Señor quiere es que tú mismo seas el milagro. Que tú repartas, que tú 
conquistes y que estés tan lleno de bendiciones tanto como para repartir.  En el 
desierto hay maná, lo justo, lo necesario, vemos la misericordia de Dios, pero en 
la tierra prometida vemos la sobre abundancia, vemos algo mucho más 
abundantemente de lo que pedimos o entendemos. La gracia y favor de Dios a 
cada paso. 
 
“Esfuérzate y sé valiente; porque tú repartirás a este pueblo por heredad la 
tierra de la cual juré a sus padres que la daría a ellos”. Josué 1:6 
 
Dios no quiere que vivas siempre del maná, quiere que entres a una tierra donde 
fluye leche y miel (tierra fértil y abundante). Para el maná no había muchos 
esfuerzos, sólo había que salir afuera y recogerlo, así es el milagro de sustento, 
Dios te da las cosas por misericordia, porque nos ama en todo tiempo.  
 



Pero siempre era lo mismo, no había producción, crecimiento, expansión, 
conquistas, si pasaste por mucho tiempo esperando siempre un milagro que te 
sostenga, llegó el tiempo en que tú mismo seas un milagro andando, el tiempo 
de desierto no debe ser permanente, algunos pasan muchos años así y hasta 
mueren en él. 
 
Basta de rutinas, basta de hacer lo mismo y seguir aguantando el desierto, es 
tiempo de levantarte y ser guerrero, valiente y esforzado. Dios te quiere dar 
todo para que seas el que produzca, el que lidere, el que maneje empresas y 
ministerios, él quiere que conquistes tus sueños y expandas el reino de Dios sin 
límites. 
 
Si te encuentras solo y sigues haciendo las mismas cosas por muchos años y no 
se te abrieron puertas, es hora de que comiences a cambiar tus rutinas haciendo 
cosas nuevas, porque las rutinas a veces se tornan en ataduras que te impiden 
avanzar. 

*************************** 
Todo lo que ingresa a tu vida, 

ingresa al reino de Dios 
y cuando tú expandes 

el reino de Dios, el reino de Dios 
te expande a ti. 

**************************** 
 

1. Cuarta falsa creencia: "Mal interpretar lo milagroso" 
 
Dios hará milagros cuando sea una intervención de cosas en las cuales nosotros 
no podamos tomar ninguna acción más que esperar un milagro, pero eso no 
quiere decir que debamos tener una vida pasiva sin hacer nada. Por ejemplo si 
se nos quema una lamparita de luz, no podemos orar para que Dios la repare, 
tenemos que ir y comprar la lamparita y cambiarla, si no tenemos el dinero, 
debemos trabajar para tener dinero, y si no trabajamos para tener dinero 
quedará la lámpara rota, porque eso Dios lo puso en nuestras manos y no en sus 
manifestaciones sobrenaturales, y aunque este ejemplo parece absurdo sin 
embargo, esa es nuestra actitud muchas veces que esperamos que Dios haga 
“Ciertos milagros”, cuando en realidad somos nosotros los que tenemos que 
activar el principio de la ejecución, la acción y el trabajo necesarios para que las 
cosas sucedan. 
 
En cambio, cuando las circunstancias ameriten una intervención sobrenatural de 
cualquier tipo, porque ya nosotros no podemos hacer nada, entonces Dios lo 
hará por la fe de sus hijos. El se mueve bajo sus propios principios, el está 
perfeccionado nuestra fe y necesita de nuestra ejecución. Hay una frase sabia 
que lo resume de esta manera: 
 

“Haz todo lo posible y Dios hará lo imposible”. 



 
Por ejemplo en Josué 10:12 vemos a Josué luchando y peleando para ganar la 
batalla pero en medio de la lucha tuvo un gran problema, si el sol dejaba de 
alumbrar, corrían el riesgo de perder la batalla. Ellos habían llegado a su límite, 
ya no daba más con su lucha y esfuerzos, entonces supo que era hora de ver un 
milagro, no había opción (esto ya no era jurisdicción de la posibilidad humana) 
por lo que ordenó con fe y sucedió el milagro. El sol se demoró en poner y 
lograron ganar la batalla. Dios obrará siempre que nosotros ya no podamos 
trabajar para conseguirlo. 
 
Para dar un ejemplo, si tu llamado es ser pastor o evangelista y te pones a orar 
para multiplicarte, eso es esencial, pero luego de hacerlo, debes esperar la 
estrategia de Dios, el plan para llevarla a cabo, hay una inquietud que nos 
mueve a realizar cosas para que Dios se mueva. 
 
Debes orar más bien así: “Señor, ¿qué quieres que haga, que cosas tengo que 
hacer para que se produzcan los milagros?, dame nuevas y originales estrategias 
para alcanzar a los perdidos, para fortalecer mi iglesia”. 
 
No se trata de esperar solo cosas sobrenaturales, porque lo sobrenatural actúa 
constantemente en nosotros, vivimos rodeados y llenos de lo sobrenatural 
aunque no veamos milagros creativos todo el tiempo.  
 
Todo se maneja desde lo espiritual, desde lo que no se ve. Los milagros 
creativos de cosas fisicas que no existían son obras maravillosas del amor de 
Dios para con sus hijos, (por ejemplo creación de órganos nuevos o nuevos 
tejidos que reparan lo dañado en el cuerpo físico). Pero en ciertas situaciones 
Dios necesita de que tomemos decisiones para cambiar, tus decisiones de fe 
obran grandes milagros, Dios necesita que ejecutemos por fe, que 
emprendamos, que actuemos, que aprendamos, que estudiemos, eso es parte 
de lo sobrenatural, alguien no puede tomar decisiones y avanzar, está atado, por 
eso poder tomar la decisión de fe para soltarse de lo que te ata es una liberación 
espiritual es en cierta forma un milagro. Dios respalda y bendice el trabajo por 
fe. Por eso es probable que has creído equivocadamente que “un día” vendrá un 
milagro y alguien te ayudará, pero el milagro, la mayoría de las veces, es 
que decidas avanzar y hacer algo hoy. 
 
Para que Dios levante a José tuvo que trabajar fielmente y esforzadamente, así 
Dios lo bendigo. El milagro sobrenatural en José vino años después de trabajar 
esperando el cumplimiento de sus sueños, pero siempre mientras trabajaba la 
mano de Dios estaba con él y todo lo que hacía prosperaba. A veces no se trata 
de que venga un ángel con un maletín del cielo lleno de dólares para que pagues 
las deudas, o que alguien te va a llamar y todo se solucionara por 
manifestaciones de ese tipo, Dios hace lo que quiere, pero nosotros tenemos que 
ejecutar lo que nos dice su palabra y no pensar que lo sobrenatural invalida todo 



nuestro accionar, ¡todo lo contrario, actúan juntos! nosotros con nuestros pasos 
de fe somos lo que provocamos los milagros.  
 
Dios bendice el esfuerzo, bendice llevar adelante sus estrategias con 
perseverancia y paciencia. Tenemos que ser como José, dondequiera que estaba 
prosperaba, en cualquier actividad que participaba era excelente y promovido, 
porque cumplía con todos los requisitos de Dios siendo esforzado y valiente.  
 
Deja atrás tus lamentos y no pierdas más el tiempo ¡Levántate y echa mano de 
tu herencia!. 
  
  

************************* 
Trabaja Fiel y esforzadamente 

Sobre tus metas y sueños 
Y pronto verás la mano de Dios 

Obrando a tu favor. 
************************** 

 
“No necesitaba atender el jefe de la cárcel cosa alguna de las que estaban al 

cuidado de José,  porque Jehová estaba con José, y lo que él hacía, Jehová 
lo prosperaba” . Génesis 39:23 

 
Presta atención al verso anterior, que dice: “Lo que él hacía, Jehová lo 
prosperaba” debes hacer , no solo esperar, es tiempo de hacer cosas distintas 
para que tengas resultados. 
 
A Josué el Señor le dijo “Todo lo que emprendas” será prosperado, Dios le 
prometió algo, pero lo dio una condición, que emprenda. Así que si Dios no te 
bendice es porque él está esperando que emprendas, y no me refiero solo a 
llevar proyectos adelante, sino a cualquier situación de tu vida que necesita 
atención. Debes emprender el cambio, emprender la búsqueda de la solución por 
fe. Debes emprender como salir de la soledad, como ser sano, etc. Emprender 
es hacer algo, es una acción. Es el principio de la ejecución, todo lo que Dios 
haga lo hará por medio de tu fe y tu acción. 
 
El principio de la ejecución 
 
“Porque como el cuerpo sin espíritu está muerto, así también la fe sin obras está 
muerta” Santiago 2:26 
 
Siempre que ejecutemos una acción, que intentemos algo, que probemos, 
estaremos muy cerca de resultados positivos, cuando no realizamos ninguna 
acción, ni arriesgamos cosas, estaremos muy lejos de la bendición. 
 
El principio de la ejecución nos dice: “Para lograr algo, tenemos que hacer algo, 



de lo contrario no habrá posibilidades de triunfar, en la acción hay reacción y por 
ende posibilidades concretas”. 
 
Nunca arriesgar es un fracaso, porque cuando intentas cosas te acercas al éxito, 
pero si no lo intentas, jamás el éxito te golpeará la puerta. Fuimos creados para 
conquistar cosas, para alcanzar, para hacer algo que nos beneficiará a nosotros 
y a muchos más.  
 
Tu felicidad en Dios está del lado de la acción. Cuando ejecutes tu propósito por 
el cual fuiste creado es cuando cumplirás el plan de Dios, pero todo esto 
requiere algo: Ejecución.  
 
Cuando te sea revelado este principio verás la ley de la ejecución por todos 
lados, y por supuesto, donde primero la debemos ver es en la biblia. 
 
Eclesiastés 11:4 nos dice: “El que al viento observa, no sembrará; y el que mira 
a las nubes, no segará”. 
 
La biblia está llena de historias de acción, historias de personas como nosotros 
que a pesar de sus errores, debilidades y temores dieron el gran paso de tomar 
riesgos confiando en Dios y finalmente alcanzaron las promesas. 
 
En hebreos 11 del verso 7 al 40 observamos el desfile de los héroes de la fe, 
ellos sabían que la fe sin obras es muerta, el verso 33 dice: “Por fe conquistaron 
reinos, hicieron justicia, alcanzaron promesas, taparon bocas de leones…”. El 
denominador común es un verbo, una acción “conquistaron, hicieron, 
alcanzaron, taparon”. La fe no es pasividad o resignarse a esperar. 
 
Dios le dice a Josué “Todo lo que emprendas prosperará”, y estamos muy 
acostumbrados a escuchar “Dios te prosperará” como algo mágico, pero nos 
olvidamos de la otra parte del texto: “lo que emprendas”, también es ejecución, 
del verbo emprender, que significa hacer algo.  
 
También en la vida de José se manifestó el mismo principio de ejecución y lo 
resume de esta manera al final del verso 23 de Génesis 29: 
 

 “Jehová estaba con José, y lo que él hacía, Jehová lo prosperaba” 
 
Notemos que no era una simple bendición, sino que Dios bendecía lo que José 
hacía. 
 
Si miras atrás en tu vida te darás cuenta que todo lo que lograste fue porque 
reaccionaste y te animaste. Seamos como José y Josué por un lado siempre 
fieles y pacientes, pero sin dejar de lado el esfuerzo, la acción y el espíritu 
emprendedor.  
 



Hoy el Señor nos dice: “Todo lo que emprendas te saldrá bien” ¡Simplemente 
Hazlo! 
 
 
5. Quinta falsa creencia: Entendiendo mal la unción 
 
A veces en nuestro espíritu estamos bendecidos, pero nuestra mente está tan 
saturada de cosas que no sirven, con paradigmas y prejuicios, que Dios no 
puede usar la mente aunque tengamos un buen corazón; la mente es quien 
procesa lo nuevo de Dios, la que recibe la expresión del espíritu. “La biblia dice 
que tenemos que renovar el espíritu de nuestra mente” y eso significa que Dios 
siempre estará haciendo cosas nuevas, las cosas nuevas pertenecen a Dios. 
 
Nuestra mente es el “procesador” de las órdenes del espíritu y la biblia nombra 
“el espíritu de nuestra mente” que es diferente a solo decir “nuestro espíritu”, el 
espíritu de nuestra mente es la capacidad que recibimos de comprender con la 
mente todo lo que el Espíritu Santo imparte en nosotros, el espíritu de nuestra 
mente libera los pensamientos de esclavitud, temor, falsas doctrinas de 
hombres, palabras muertas y los cambia por pensamientos dinámicos y ungidos 
libres de toda religiosidad y legalismos.  
 
El espíritu de nuestra mente no se trata solamente de “dejar de pensar en 
pecados” va mucho más allá que eso, dejar los pecados también pertenece a la 
parte esencial, pero además de esto nos habla de una mente de avanzada, de 
vanguardia en el movimiento del reino de Dios, según el tiempo que nos está 
tocando vivir en nuestra generación, en nuestra ciudad y en nuestro destino 
preestablecido según el plan perfecto de Dios. Dios tiene un diseño para tu vida, 
ese diseño es el mejor plan que puedas seguir. Solo planifica cosas y confia en 
que Dios guiará tus pasos. 
 

”El corazón del hombre piensa su camino; Mas Jehová endereza sus pasos”. 
Proverbios 16:9 

Sin tener nuestra mente renovada, estamos muertos para avanzar, podemos 
tener un gran corazón, un espíritu puro, pero al pasar por la mente se bloquean 
todas las cosas que Dios quiere hacer.  
 
No podemos amoldarnos a una rutina muerta, estéril y de otros tiempos, no 
podemos permitir que pensamientos mundanos y carnales se instalen en nuestra 
mente, no podemos permitir que nuestras creencias preestablecidas de Dios, 
todo lo que nos enseñaron, sea una traba para cosas nuevas.  
 
Dios tiene preparados ministerios y obras maravillosas para cada uno de sus 
hijos, revelaciones y unciones nuevas.  Ideas extraordinarias, soluciones 
asombrosas, sabidurías ocultas en los cielos que serán derramadas en estas 
mentes contenedoras de todo lo nuevo de Dios. 
 



A partir de hoy ábrete a cumplir el gran propósito de Dios para ti, es único, es 
nuevo y es original, todo tendrá un toque exclusivo, porque Dios no creó clones, 
sino hijos con actividades y espíritus diferentes. 
 
Dios se goza en la diversidad, y en la diversidad está la majestad de Dios, 
¿Acaso no has visto la naturaleza, las flores, los animales y los paisajes? Son 
todos diferentes y asombrosos, lo mismo nosotros, cada estrella tiene su propio 
brillo. 
 
Pero si la mente está cerrada, siendo terca y religiosa, entonces todo lo nuevo 
queda bloqueado. La mente llega a ser un tapón para lo nuevo de Dios. 
 
Un odre viejo que no está preparado para recibir lo nuevo, algunos tienen mucho 
miedo de hacer cosas fuera de la voluntad de Dios, pero tienes que despertar y 
ver cómo están los resultados concretos en tu vida. 

 
6. Sexta falsa creencia: “Que todo te será añadido mágicamente” 
 
Concretamente ¿hasta donde te llevaron todas las cosas que interpretas de 
Dios? ¿Sabes que Dios te puede dar unciones, mensajes  y revelaciones que van 
mucho más profundo de lo que hasta ahora fuiste?. Siempre hay más, pero no 
más emoción, sino más conquista.  
 
Algunos dicen “busca primero el reino de Dios y todo lo demás será añadido”, 
pero se refieren a que oren y todo lo demás pasará solo, sin embargo ¿has 
recibido todas las añadiduras? ¿Estás lleno de ellas? Si no recibiste aun las 
añadiduras, puede ser que estés buscando mal el reino de Dios, por eso no 
vienen las añadiduras, pero ellas vienen por buscar, entender, obrar y ejecutar 
todo con mentalidad del reino de Dios. 
 
 
 

***************************** 
Debes recibir las añadiduras para 
comprobar que estas buscando 

primera y  correctamente el reino 
de Dios y su justicia. 

****************************** 
 
 
Algunos han recibido las añadiduras porque entendieron el reino de Dios, otros 
critican a los que reciben esas añadiduras y dicen: “Busca primero a Dios”. Pero 
las añadiduras muestran que lo has buscado correctamente. No es solo tener 
una fachada espiritual y orar que Dios nos dará la victoria, sino es cambiar de 
raíz la mente llena de métodos y preceptos humanos, para gobernar en el 
espíritu. Somos gobernantes espirituales, somos reyes del reino de Dios, 



estamos llamados a reinar. Más adelante desarrollo ampliamente en el tema 
“reyes y sacerdotes”. 
 
7. Séptima falsa creencia: Lo que me digan es mi techo. 
 
Esta es otra falsa creencia, no confiar en el llamado y respaldo de Dios para todo 
nuestros sueños, dejando que las opiniones de hermanos o líderes nos pongan 
un techo.  
 
Tienes un llamado muy grande, y si tienes como líder a alguien que no te 
entiende o no quiere que llegues a esas cosas nuevas y grandes, debes cambiar 
de mentor ya mismo.  
 
Tu visión tiene cualidades solo entendidas por Dios y por ti mismo, no pretendas 
que los demás se entusiasmen con todo lo que hagas, porque es muy probable 
que pase lo contrario, mira a José que le paso cuando contó el sueño a su familia 
(Gn. 37:5-11).  
 
Dios te respalda y el te pondrá líderes llenos de visión, te guiará con esos 
mentores, para que puedan juntos tomar un alto vuelo, no dejes que nadie te 
ponga techo, las autoridades de la iglesia no deben poner techo a los que tienen 
visión grande, a las águilas, sino que los tienen que dejar volar tan alto como 
sea, porque eso expande la visión de Dios para que miles sean salvos, no 
importa la actividad que hagamos, todo lo que hagamos en el espíritu 
pertenece al reino de Dios.  
 
Las personas puestas por Dios te entenderán en todo lo que quieras hacer. Dios 
siempre te va a respaldar y guiar delante de líderes, pastores y mentores.  
 
Los líderes deben potenciar el llamado de sus liderados, llevarlos a la cúspide de 
su potencial con su ayuda y experiencia. Si quieres ser líder debes entender que 
estás para abrir puertas y no para poner techos, la gran responsabilidad de un 
lider es guiar a las personas a su destino en Dios, sin importar cuál sea ese 
destino, es enseñarles principios y ayudarlos a desatar todo su potencial. 
 
8. Pensar que “lo secular” es pecado y del diablo 
 
Gracias a Dios esta falsa creencia está quedando atrás, Dios ya ha liberado la 
mente de su pueblo con esta falsa creencia tan ridícula entre los evangélicos, 
debemos entender que no hay ninguna actividad “Secular” y “de la iglesia” el 
reino de Dios abarca todo el universo y si Dios te llama a desarrollar alguna 
profesión, que no sea estrictamente espiritual, tienes un llamado de todas 
maneras, un destino que cumplir. Tu podrás ser el más excelente de los 
profesionales en tu área y de esta forma colaborar con la obra de Dios de 
muchas maneras. 
 



El diablo usa cosas creadas previamente por Dios para sus malvados planes, los 
pervierte o los usa para su reino de maldad. Dios creo la música y el diablo 
puede usarla para sus propósitos, pero toda clase de música se inició en Dios.  
 
El Señor creó la capacidad de hacer obras de arte, y el enemigo puede usarla 
para exaltarse a sí mismo, pero el arte se inició en Dios.  
 
Nuestra base de sabiduría y conocimientos se apoyan en Cristo, quien vive en 
nosotros, por lo tanto, tenemos una llave para abrir, crear y desarrollarnos sin 
limites, todo nos fue entregado por nuestro Padre. Nunca pienses que ciertas 
cosas son de Dios o “seculares”, todas las cosas provienen de Dios; solo que 
algunas fueron pervertidas. Tu misión es usar la sabiduría de Dios para 
enderezar los caminos torcidos del conocimiento. 
 
“Y lo ha llenado del Espíritu de Dios, en  sabiduría , en inteligencia, en ciencia y 

en todo arte”  
 

Éxodo 35:31  
 

“Que hizo sobreabundar para con nosotros en toda  sabiduría  e inteligencia"  
 

Efesios 1:8 
 
 “(…) hasta alcanzar todas las riquezas de pleno entendimiento, a fin de conocer 
el misterio de Dios el Padre, y de Cristo,  en quien están escondidos todos los 

tesoros de la sabiduría y del conocimiento”.  
 

Colosenses 2:2-3 
 
A veces hablamos sin abrir la boca, con esto te quiero decir que para hacer la 
obra de Dios no necesariamente tienes que usar versículos todo el tiempo. 
 
Los versículos deben ser un regulador interno y real de tu vida. Tienes que ser 
lleno de la palabra y la revelación, pero eso no significa que estés todo el tiempo 
repitiendo versículos a la gente donde quiera que vayas. Hay momentos para 
todo, no te apresures, se puede ser ejemplo en nuestra vida primero, para que 
luego las palabras tengan mayor peso.  
 
Si quienes te rodean ven que vives feliz, de forma íntegra, alegre, transparente, 
honrada, de manera ejemplar, será suficiente para que crean tus palabras. Pero 
cuando crean las palabras de tu boca, fue porque mucho tiempo antes te 
aceptaron a ti como confiable. Se trata de usar los principios de Dios para lo que 
hagas, luego llegará el tiempo donde puedas declarar la revelación de Dios para 
la salvación. Esto pasa principalmente en los lugares donde las personas tratan 
contigo cotidianamente como la familia, el trabajo, los vecinos, o la universidad. 
 



8. Octava falsa creencia: “Pensar que Fe es aguantar” 
 
Fe no es aguantar cosas malas, fe es avanzar, fe es acción, la fe sin obras es 
muerta. El que cree, es el que “hace”, y lo hace porque cree. Hay momentos de 
esperar o momentos de preparación, pero algunos entienden tan mal estos 
momentos de preparación que se quedan esperando toda la vida o preparándose 
para hacer cosas que nunca hacen. Siempre tendremos que estar en acción 
aunque haya cosas que aún no ha llegado el tiempo señalado. Nunca nuestra 
vida puede ser pasiva o estéril.  
 
Decide hoy no perder el tiempo “aguantando” cosas. Toma determinación en 
obedecer cada día lo que creas conveniente de parte de Dios, algunos dicen “Voy 
a orar” pero no hacen nada, recuerda: Oración y Acción, es tan importante una 
como la otra.  
 
Fíjate que Dios no le dijo a Josué que “meditara” fue porque necesitaba trabajar 
bajo los principios de la palabra, para luego ser “Esforzado y valiente” y así tener 
éxito en todo lo que emprendía. Debes vivir lleno de la palabra para trabajar 
esforzadamente en ella, esta es la clave del éxito, Dios le declaró a Josué cual 
era el secreto del éxito, y el secreto del éxito no era aguantar en fe, sino andar 
en la integridad de Dios para luego accionar en fe. 
 
”Sólo te pido que tengas mucho valor y firmeza para obedecer toda la ley que mi 

siervo Moisés te mandó. No te apartes de ella para nada; sólo así tendrás 
éxito dondequiera que vayas. Recita siempre el libro de la ley y medita en él 

de día y de noche; cumple con cuidado todo lo que en él está escrito. Así 
prosperarás y tendrás éxito. Ya te lo he ordenado: ¡Sé fuerte y valiente! ¡No 

tengas miedo ni te desanimes! Porque el Señor tu Dios te acompañará 
dondequiera que vayas.” Josué 1:7-9 (NVI) 

 
Dos partes esenciales 
 
1. la parte interna: 
 
“cumple con cuidado todo lo que en él está escrito. Así prosperarás y 
tendrás éxito” 
 
2. La acción concreta o externa: 
 
“¡Sé fuerte y valiente! ¡No tengas miedo ni te desanimes! Porque el 
Señor tu Dios te acompañará dondequiera que vayas 
 
En la vida del hombre todo se divide en dos grandes partes, lo interno y lo 
externo; lo objetivo y subjetivo, la convicción o el sentir y la acción o el obrar. 
 



Si falla alguna de estas dos condiciones, se produce el fracaso, los dos 
ingredientes son esenciales para el éxito.  
 
No debes aguantar nada, solo ser libre, motivarte en fe y avanzar hacia tu 
destino, no se trata de esperar ni aguantar nada de nadie. 
 
Tampoco Dios nos llamó a aguantar malos tratos, “aguantar” maltratos significa 
“esclavitud”. Si el lugar donde estás no te permite avanzar o crecer, entonces 
debes huir de ese lugar. ¿Para qué permanecer en cosas que no nos sirven?, 
¿Para que estar soportando caprichos de personas que nos roban el tiempo, la 
fuerza, la pasión y el dinero?. 
 
Se libre de la gente que te detiene, no tienes que aguantar a nadie, solo debes 
estar detrás de los verdaderos “Elías” que te motivan a crecer, tu debes buscar 
las personas que te inspiran a ir por más. 
 
Dios es quien te respalda y él te guiará a las personas correctas, no a los 
opresores y envidiosos (Los Saules). Si estás soportando muchas personas que 
te esclavizan y maltratan ¡¡No lo permitas Más!!  
 
Por el bien de toda la iglesia, se libre y cumple libremente tus sueños, apártate 
de las personas equivocadas, las que te mantienen atada con su opinion, que te 
critican solapadamente, las que no quieren cambiar. Si tu quieres algo y sueñas 
algo grande y hay personas que quieren desanimarte y detenerte es la señal de 
que debes tomar distancia de esa gente. Recuerda siempre: Dios te respalda 
cuando quieres cumplir tu llamado. Es más importante eso, y nuestra 
responsabilidad, que andar queriendo agradar a todo el mundo. 
 

************************ 
Fe es avanzar, es acción. 
La fe sin obras es muerta. 

El que cree, es el que “hace”, 
y lo hace porque cree. 

************************ 
 

El enojo que te saca del desierto 
 

Si estás cómodo con tu vida de desierto, pasivo con tu falta de resultados, 
entonces es imposible que salgas de ahí. Hoy te desafío a que observes todo 
aquello que te causa molestias, angustia e insatisfacción. Que mires a tu 
alrededor y comiences a transformar todos los sentimiento negativos en un 
enojo positivo, no te enojes nunca con la gente, no eches culpas, no te enojes 
con Dios, no sirve de nada, nosotros somos los que llevamos las riendas de 
nuestra vida y los responsables de nuestro destino.   
 



Enojate con tus problemas y enfrentalos como David lo hizo con Goliat, el diablo 
te estuvo robando cosas, tal vez pensabas que era la voluntad de Dios estar 
pasando por falta de resultados, pero vengo a decirte que el diablo te estuvo 
robando y no te diste cuenta, no hagas de una prueba breve y temporal “la 
voluntad de Dios”.  
 
Las pruebas son solo para pasarlas y salir de ellas lo antes posible, no para 
resignarse y decir “Dios lo quiere así” porque si piensas que Dios quiere algo 
malo estás entendiendo mal la palabra de Dios. Si te sientes solo, escaso, pobre, 
con mala salud, o sin resultados en tus metas es porque estás dando vueltas en 
el desierto, hoy Dios te dice:  
 

“Te quiero sacar de esa situación,  esa no es mi voluntad” . 
 

Desarraiga absolutamente de tu cabeza que Dios quiere algo malo para ti, 
enojate con esa mentira y con esa situación negativa, encauza el enojo para 
derribar los obstáculos y comenzar tu conquista. 
 
El enojo positivo te lleva a la pasión 
 

**************************** 
Los sentimientos de amargura, 
angustia, soledad y depresión 

son en realidad sueños 
y deseos reprimidos 

**************************** 
 

Mientras estamos en el desierto con sentimientos de desolación, en realidad 
estamos sufriendo el aborto de nuestros deseos y metas. Comienza a pensar en 
cómo te gustaría vivir, cuál es el deseo de tu corazón, como quieres que sea tu 
vida. Luego comienza a verte en esa situación, para que puedas vivirla en tu 
interior. Sueña, imagina lo que quieres hacer, lo que quieres que vean tus ojos 
físicamente, ¿Cuál es tu sueño?, ¿Que miles sean convertidos a Cristo?, 
¿sanarte, saldar deudas, llegar a la cúspide de tu vocación, prosperar? ¿La 
familia convertida? Levanta tus ojos de las arenas áridas y secas del desierto y 
comienza a ver que allá a lo lejos se encuentra el verdadero oasis, el Edén que 
Dios preparó para cada uno, ¿Sabías que Dios tiene un jardín del Edén 
personal?. 
 
Adán y Eva perdieron el derecho a estar en ese paraíso, pero Jesús lo recuperó 
para ti, ¿Sabías que en la tierra prometida está el cumplimiento del plan de 
Dios?, por eso tu desierto no te debe desconcentrar de la meta, alza tu ojos y 
mira lo que viene por delante. Tomate un minuto ahora mismo y visualiza las 
cosas como las quieres, esa forma de vida, esa situación que te motiva, tu 
resultado, lo que quieras lograr ¿Lo puedes ver...?, ya estás más cerca de tu 
conquista. 



 
Transforma hoy la amargura y la angustia en pasión por llegar a la meta, 
apasiónate tanto en tus sueños que aplaste por completo la depresión interior, 
apasiónate tanto hasta estar enfocado por entrar en tu plenitud.  
 
Tu vida es un tesoro invalorable, la sangre de Cristo es el valor que tienes, es 
muy alto. No permitas que situaciones temporales y angustias presentes te 
dejes paralítico del alma, te profetizo que muy pronto tus pies estarán pisando 
tu tierra prometida y tus ojos lo verán, ¡¡tus ojos lo verán materializado!! 
 

    ******************************** 
La fe es una pasión que te moviliza. 
Apasiónate por llegar a tus metas. 

Enfócate y así vencerás el desánimo 
****************************** 

 
Repite en voz alta estas oraciones: 

 
 “Padre Celestial ahora recibo de tu Espíritu Santo la capacidad para ver lo que 
tienes para mi. Renuncio a creer lo contrario a tu palabra. Desecho de mi vida 

todo desánimo, amargura y opresión en el nombre de Jesús, Amén”.  
  
“Soy conquistador como Josué y Caleb. Voy a avanzar a mi tierra prometida y el 

tiempo de desierto se termina. Prepárame Señor y ungeme para un nuevo 
tiempo. Soy más que vencedor. Lo creo y declaro en el nombre de Jesús, amén” 

 
 

  

 Preparándose para la conquista 
 
Dios te asignó una tierra de plenitud absoluta, tu tienes “territorios asignados” 
de parte del Señor. En efesios 2:10 dice que Dios preparó de antemano buenas 
obras para que andemos en ellas, y en Efesios 1:11 dice que Dios preparó desde 
antes de nacer una herencia conforme a su voluntad, para cumplir su propósito 
en nosotros. 
 
Aunque no lo hayamos recibido aún, cada uno de nosotros tiene una herencia 
asignada, específica y personal. Hay puertas que están cerradas en el presente, 
pero esas puertas que son tus sueños y bendiciones, se abrirán con la llave de la 
revelación. ¿Quieres abrirlas? Pues Dios está esperándote para que las abras, el 
ya hizo su parte y ya lo planificó todo, solo faltan tus pasos de fe.  
   
En estos territorios asignados por Dios, tu eres el que gobierna, eres el rey del 
lugar asignado y esos lugares se Irán ampliando a medida que avances como un 
guerrero y rey conquistador. 



 
El simple hecho de comenzar a entender todo esto te está abriendo la puerta 
para que puedas lograr tus objetivos deseados. 
 
Teniendo el espíritu libre para gobernar 
 
En el campo espiritual todos los hijos de Dios tenemos la autoridad de reyes 
para gobernar la tierra, un rey da la orden y la orden debe cumplirse de 
inmediato, los reyes son monarcas que tiene poder y autoridad.  
 
No somos como los animales, ni como los ángeles, sino que somos hechos a 
imagen y semejanza de Dios (Gn. 1:26) somos hijos y herederos del rey de 
reyes, somos una especial creación de Dios. ¡¡Cuan grande es el amor de Dios 
que nos ha llamado hijos!!. El hijo recibe todo de su padre, y tiene su misma 
autoridad. 
 
Supongamos que en una empresa un padre trabaja junto con su hijo, y le quiere 
dejar todo en herencia, y delante de todo el personal a cargo, la palabra de lo 
que diga el hijo, tiene la misma autoridad que la palabra de lo que dice el padre. 
 
Porque el padre ha delegado todo en el hijo, lo que diga el padre, también lo 
dice el hijo, porque están de acuerdo y tienen los mismos intereses y beneficios. 
 
Jesús dijo: “En los negocios de mi padre me es necesario estar” (Lc. 2:49) Jesús 
tenía los mismo intereses que el Padre y nosotros tenemos los mismo intereses 
que el Padre y el Hijo. El negocio de Dios es que cumplas tu destino y propósito, 
nosotros somos sus embajadores, sus promotores, sus predicadores, sus 
ejecutores, sus representantes, por lo que tenemos que aprender a ejecutar la 
autoridad que tenemos como herederos de Dios. 
 
Todo lo que triunfe en tu vida, es un triunfo del reino de los cielos. Cuando te va 
bien, Dios es glorificado. Cuando obedeces a Dios, cumples su voluntad, y el 
puede ejecutar su propósito en la tierra. Por eso debes saber que todo lo que 
conquistes, es para el reino de Dios. Todo lo bueno que ingrese en tu vida 
pertenece e ingresa al reino de Dios, siendo un testimonio vivo para el mundo. 
 
El Cielo gobierna 
 
Cuando cumplimos los principios de Dios, es entonces cuando él puede 
entregarnos las bendiciones, por eso solo cumpliendo esos principios es que 
recibimos nuestra herencia en cualquier área.  
 
Dios es el que entrega, Dios es el que hace una obra sobrenatural, Dios es el 
que abre y ninguno cierra, el cielo gobierna. De Dios es el poder, nosotros 
somos quienes canalizamos su gloria y autoridad. Nuestra única condición es 
andar y estar en el Espíritu. 



 
Algunos piensan que pueden lograr muchas cosas por sus propias fuerzas y 
habilidades, sin embargo no se dan cuenta de cuánto esfuerzo y sufrimiento se 
hubieran ahorrado si solo hubieran confiado en Dios y seguido sus principios.  
 
Hay dos errores comunes que nos bloquean, uno es creer que podemos hacer 
todo por nuestras fuerzas, sin la fe en Dios y el otro es creer que nosotros no 
podemos hacer nada, y solo podemos esperar que “algún día” Dios haga algo.  
 
Pero esto se resume en hacer las cosas nosotros con la fe puesta en Dios, 
así las puertas se abren. 
 
Tenemos habilidad, inteligencia y fuerza natural, pero esta funciona a la 
perfección cuando es potenciada, controlada y guiada por Dios. Es algo conjunto, 
es todo lo que hay en nuestra vida puesto en las manos de Dios por medio de la 
fe.  
 
No somos nosotros solos, es él en nosotros, y nosotros colaborando con él.  
 
Mi voluntad se apareja a la voluntad de Dios y mi fuerza, astucia, habilidad, 
sagacidad y dones se ponen bajo el dominio del Espíritu Santo. Las dos 
voluntades llegan a ser una. Es importante que podamos decir con clara 
comprensión: “Todo lo puedo en Cristo que me fortalece” con revelación. Dios te 
respalda en aquello que te llama. Todo lo puedo, significa que todo lo puedes 
hacer dentro de tu llamado. Vas a tener la fuerza necesaria para lograr aquello 
que tengas que hacer dentro de tu propósito. 
  

Cómo funciona el reino de Dios 
 

Cuando ves un evangelista orando por sanidad, y ocurren milagros, significa que 
en esa situación está gobernada por el reino de Dios. 
 
Cuando ves una liberación es que el reino de Dios ha llegado a esa persona y es 
conquistado y destruido el reino de las tinieblas. El reino de Dios prevalece sobre 
todo reino humano y se sobrepone al reino espiritual de maldad. 
 
El reino de Dios gobierna Sobre la naturaleza y el universo entero. ¿Por qué 
crees que Josué pudo controlar los astros? (Js. 10:12)  
   
¿Por qué crees que Jesús lo primero que dijo al predicar fue: “arrepiéntanse, el 
reino de los cielos se ha acercado? Porque de repente llega a tu vida la 
revelación de que perteneces al reino del Dios todopoderoso y eres su hijo, su 
heredero y puedes gobernar. Lo visible se gobierna por lo invisible. El reino de 
Dios afecta tu mente con sabiduría, tu voluntad con fortaleza inusual, tu cuerpo 
con salud, tus manos con habilidad, tus pies con un camino recto, tu creatividad 



con ideas revolucionarias, tu espíritu con unción y gozo del cielo, tu corazón con 
paz y todo tu ser entra en una nueva dimensión sobrenatural. Las cosas viejas 
pasaron y he aquí todas son hechas nuevas. 
 
Podemos tener un tesoro escondido en nuestra casa e ignorarlo, podemos tener 
un diamante invalorable guardado y aun así ignorarlo, despreciarlo. Eso pasa 
con algunos creyentes, eso pasó conmigo, no entendía, no podía entender 
claramente quién era yo y lo que podía llegar a lograr, no sabía como hacerlo, 
pero cuando recibes la realidad del reino de Dios, comienzas a ver claramente. 
 
¿Piensas que es la voluntad de Dios permanecer por tantos años solo, soltero y 
sufriendo esperando que alguien “aparezca”  para estar en pareja?, ¿Piensas que 
es una prueba de Dios estar con deudas, pobre y escaso de recursos?, ¿Piensas 
que debes resignarte a una vida rutinaria, estrecha, con una mala relación 
matrimonial?, ¿Piensas que Dios quiere solo que “aguantes” con lo que tienes 
hasta que venga Cristo?, ¿Piensas que las enfermedades son deseos de Dios?. 
 
Si tienes alguno de estos pensamientos arraigados, es que tienes ataduras y 
creencias erróneas, ¡la biblia no dice eso! Dice que Dios quiere darnos los deseos 
del corazón y que estemos felices y conquistando nuestros sueños. Las pruebas 
solo son por un poco de tiempo. 
 
“Deléitate en el Señor, y él te concederá los deseos de tu corazón”. Salmos 37:4 
(NVI) 
 
“El propósito del ladrón es robar y matar y destruir; mi propósito es darles una 
vida plena y abundante”. Juan 10:10 (NTV)  
Realiza esta oración:  
 

“Rechazo todo lo que de alguna manera me quiera robar, matar o destruir, y 
abro mi corazón a la vida abundante que Jesús tiene para mi. Recibo su vida y la 

recibo en abundancia, recibo la plenitud del Espíritu Santo en el nombre de 
Jesús. Amén” 

 
¿Qué es la revelación? 
 
La revelación es poder ver y experimentar una realidad del reino de Dios que 
antes sólo conocíamos, pero que no nos había tocado. La revelación de las 
verdades del Señor son un sello de certeza que no da lugar a la duda. Cuando 
un conocimiento no esta revelado, es como que no lo valoramos, es superficial, 
lo entendemos solo mentalmente pero no penetra nuestro espíritu. 
 
La palabra de Dios es espíritu y penetra hasta partir el alma y la libera de todo lo 
que no sirve. En nuestra alma hay muchos pensamientos y sentimiento malos 
que nos pueden estorbar, pero la palabra viva de Dios llega hasta allí, hasta lo 
más profundo y abre un camino que viene de lo alto y nos conecta con la 



realidad del reino de los cielos. Todo esto es posible por la obra de la cruz, por la 
sangre de cristo. 
 
“El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que yo 

os he hablado son espíritu y son vida”.  Juan 6:63 
 

Reyes y sacerdotes 
 

“ y de Jesucristo el testigo fiel, el primogénito de los muertos, y el soberano de 
los reyes de la tierra. Al que nos amó, y nos lavó de nuestros pecados con su 
sangre, y nos hizo  reyes y sacerdotes para Dios , su Padre; a él sea gloria e 
imperio por los siglos de los siglos”. Amén.   (Ap. 1:5-6) 
 
Jesús nos lavó de nuestros pecados, es decir que quitó todo impedimento, y 
luego nos hizo reyes y sacerdotes, por lo tanto, nosotros hemos sido coronados 
y recibimos el título de honor de reyes y sacerdotes. No importa nada de tu vida 
terrenal, nada, Él te hizo rey y sacerdote para Dios el padre.  
 
 “y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, y reinaremos sobre la 
tierra”. (Ap. 5:10) 
 
Dios puso todo bajo el dominio de la iglesia. 
 
”Dios sometió todas las cosas al dominio de Cristo, y lo dio como cabeza de todo 
a la iglesia”. Efesios 1:22 (NVI) - (Ef. 2:15 - 4:24 - 1 Pr. 2:9) 
 
¿Por qué reyes y sacerdotes? 
 
Estamos muy capacitados en ser sacerdotes, la iglesia ha realizado esta tarea 
muy bien en los últimos años, aprendimos la tarea de sacerdote, que es llevar la 
gente a Dios, reconciliarla, predicar el evangelio de salvación, enseñar verdades 
elementales de Dios. Sabemos alabar, sabemos orar, todo eso ya lo debes 
conocer, pero Dios está levantando en estos tiempos una nueva revelación de 
rey y no tan solamente de sacerdote.  
 
El sacerdote en el antiguo testamento era quien quitaba la barrera entre los 
hombres y Dios, pero los sacerdotes no tenían el permiso para trabajar, debían 
depender de los reyes conquistadores. Los sacerdotes no salían a la guerra, no 
traían botines, riquezas, conquistas, no tomaban ciudades, no llevaban adelante 
grandes proyectos, los sacerdotes estaban el templo trabajando y recibían los 
diezmos del pueblo, la palabra sacerdote en hebreo significa:  
 
“Alguien que elimina la distancia y te acerca a Dios. El que acerca el hombre a 

Dios y Dios al hombre”. 
 



La diferencia es que la actividad de rey es de conquista, sale a conquistar sus 
necesidades, toma posesión de territorios. Trae riquezas, levanta empresas, 
tiene victorias en todos sus ámbitos, conquista sus sueños, toma dominio, ejerce 
autoridad sobre lo espiritual y terrenal para ponerle la bandera del reino de Dios. 
El ministerio sacerdotal necesita de la actividad de rey y viceversa. 
 
Este es un punto clave, que ya debes cambiar tu mentalidad de hacer solo cosas 
de sacerdote y comenzar a ejercer la autoridad que te fue dada como rey, todos 
los hijos de Dios la tenemos. No me refiero a llamados específicos que podamos 
tener, sino al titulo espiritual que todos los hijos de Dios tenemos y que 
podemos ejercer. Hay ciertas cosas que requieren el servicio de un sacerdotes, 
como quitar culpas, ministrar, sanar, consolar, enseñar, etc. 
 
Pero hay otras cosas que requieren la unción de rey para tomar dominio del 
campo espiritual y luego del terrenal. Seguramente muchas cosas que no has 
logrado hasta ahora fue porque no supiste usar tu autoridad de rey.  
 
Repite en voz alta: “Soy un rey de Dios, y voy a ejercer la autoridad que tengo 
como rey.” 
 
Métete esto en la cabeza, repítelo, meditalo. La Biblia dice que fuiste hecho por 
Jesús rey y sacerdote, primero rey, luego sacerdote. A continuación veremos 
cómo usar la autoridad de rey para conquistar por la fe. 
 
 

El método para la conquista 
 
Cuando Israel batalló contra Amalec en Refidim (leer Éxodo 17:8-16) Moisés 
estaba en la cumbre del collado con las manos levantadas y Josué peleaba en el 
valle contra amalec, y cuando moisés se cansaba y bajaba los brazos prevalecía 
el enemigo, pero cuando moisés levantaba las manos con la ayuda de Aarón y 
Hur, Josué prevalecía en la batalla. Aquí Vemos la importancia de saber actuar 
tanto en el campo espiritual como en el terrenal. Dios es quien da el triunfo, (Pr. 
21:31) es quién da la victoria sobre los enemigos, y todo lo bueno que podamos 
recibir viene de Dios, (Stg. 1:17) sin embargo, nosotros también tenemos que 
estar en el valle peleando, recuerda que cuando Moisés bajaba sus brazos Josue 
perdía en la batalla, eso significa que debemos estar siempre confiando en Dios, 
pero Josué igualmente tenía que pelear la batalla en el campo, usar estrategias, 
habilidad y esfuerzo. 
 
Josué era discípulo de Moisés y estaba bajo su cobertura espiritual, incluso 
Moisés recibió ayuda también, eso significa que es inevitable estar en equipo, 
bajo la cobertura de nuestra iglesia, recibiendo ánimo y fuerza los unos de los 
otros. Dios no usa personas independientes, sino personas que se unan en amor 
a él y a la iglesia fielmente. Siempre debes estar bajo una influencia espiritual de 
avivamiento y en contacto con otros hermanos de fe. 



 
Pero Moisés tampoco podría haber ganado la batalla sin Josue, peleando solo con 
las manos levantadas. La parte espiritual es tan necesaria como la parte de 
acción. Aquí radica el error de muchos que se inclinan por una sola opción. Pero 
las dos deben actuar juntamente, si o si van juntas, todo tiene un efecto en las 
dos dimensiones. 
 
Algunos se quedan orando esperando que Dios haga todas las cosas, ellos no 
hacen más que esperar y confiar, pero no entendieron que tienen que tomar 
dominio como reyes del reino espiritual y luego ir a la batalla a pelear, esto es: 
Prepararse, perfeccionarse, esforzarse, tener ideas, visión, planificar, ser 
estrategas, avanzar, dar un paso de fe, emprender, ¡es acción!, en un momento 
hay que accionar en fe, la fe sin obras es muerta. La parte espiritual y terrenal 
deben estar en armonía para tener victoria. 
 
Ahora bien ¿Cómo se ejerce la autoridad de rey, que cosas específicamente hay 
que hacer?, antes se te debe revelar en lo más profundo de tu espíritu la verdad 
sobre quien eres, tu identidad. 
 

Eres un rey de Dios 
 

Comienza a partir de ahora a orar como rey, a sentirte como tal, no dejes que 
nada te robe esta verdad.  
 
El rey da órdenes, decreta, legisla, domina, manda a que las cosas pasen y el 
poder del reino de Dios opera a nuestro favor. A sus ángeles Dios los envía para 
estar a nuestro favor. Es tiempo de que cambies tu mentalidad de siervo y seas 
hijo, de que recibas la revelación de que no solo eres un sacerdote para Dios, 
también eres un rey con poder delegado. La revelación y la fe de esta verdad te 
enseñaran que en lo espiritual tienes una corona y un título de honor, estando 
sentado en los lugares celestiales juntamente con Cristo. Y esta fe te llevará a 
ser la persona que Dios quiere que seas.  
 

“y juntamente con él nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares 
celestiales con Cristo Jesús”. Efesios 2:6 

 
Estar sentado en los lugares celestiales indica nuestra identidad espiritual y 
eterna, los reyes están sentados en tronos, no son los soldados, ni los 
camareros, ni los bufones, ni los coperos, son los que están sentados dando 
órdenes de autoridad. Dios creo la tierra para que el ser humano sea quien la 
domine, Dios gobierna en el cielo, pero en la tierra él gobierna por medio de 
nosotros, nos delegó esa autoridad. Para gobernar se necesita andar en fe, la fe 
desata todo lo que hay en el cielo.  
 



“Los cielos pertenecen al Señor, pero él ha dado la tierra a toda la humanidad”. 
Salmo 115:16 NTV 
 
Otra versión dice: “Los cielos son los cielos del Señor; pero la tierra la ha dado a los 
hijos de los hombres”. LBLA 
 
La revelación trae fe 
 
La fe no es una emoción, ni un entusiasmo, es una realidad eterna, cuando 
recibimos fe simplemente andamos en fe y vivimos por fe. Las emociones van 
detrás de nuestra convicción. 
 
La fe es seguridad, es tranquilidad y certeza. No es algo variable, la fe es una 
semilla perfecta, solo que a veces es estorbada por pensamientos arraigados de 
la vieja naturaleza. Pero cuando somos regados con el agua de la revelación se 
van limpiando todas nuestras impurezas y la fe prevalece, llega a ser algo 
normal, es una convicción lógica como hijos de Dios. 
 
Cuando recibes revelación en algún tema automáticamente eres libre, sano, 
prosperado, lleno y bendecido. Porque la revelación es luz, y la luz disipa toda 
oscuridad, la revelación también es agua de vida que trae gozo, felicidad y da 
vida a todas las cosas.  
 
La revelación es vida y destruye la muerte; es salud y elimina la enfermedad, es 
sabiduría y mata la ignorancia, es libertad y quita la opresión. Porque el reino de 
los cielos no consiste en cosas humanas, sino que consiste en el poder glorioso 
del Espíritu Santo.  
La unción no es algo que yo recibo y solo siento cosas, sino que la unción se 
manifiesta como un medio para beneficio del mundo, la unción que está en 
nosotros nos trae la respuesta y nos abre el camino a cosas nuevas. 
 
La unción es la que nos enseña el camino que hemos de seguir, no es un fin, es 
un medio, no es solamente una experiencia linda, s¡no que además son palabras 
de vida y poder que lo transforman todo. 
 

“Pero vosotros tenéis la  unción  del Santo, y conocéis todas las cosas”.1 Juan 
2:20 - Juan 2:27 

 
****************************  
Cuando recibimos las revelaciones 

que necesitamos, recibimos la 
respuesta completa, unción es 

para producir revelación. 
******************************** 

 



Ejerciendo Autoridad 
 

¿Cómo usar la autoridad? 
 
Una de las cosas más llamativas en el trayecto de las conquistas del pueblo de 
Dios tanto en el desierto como en la tierra prometida era la reacción del 
enemigo, siempre el enemigo temía del pueblo  de Dios, los enemigos temían 
siempre desde la primer conquista de la tierra prometida que fue Jericó, donde 
hubo gran temor del pueblo de Dios. 
 
“Yo sé que el Señor les ha dado esta tierra, y por eso estamos aterrorizados; 
todos los habitantes del país están muertos de miedo ante ustedes”. Josué 2:9 
(NVI)   
   
Por lo que podemos deducir fácilmente que nuestros enemigos espirituales 
temen de nosotros. Temen que tomemos el territorio que Dios ya nos entregó, 
porque saben que si Dios nos entregó la tierra y las bendiciones de antemano y 
nosotros avanzamos en ellas, no podrán hacer nada más que soltarla. 
 
Lo mismo pasó con Gabaón, ellos sabían que Dios les había entregado la tierra a 
los israelitas y cuando supieron que venían sobre ellos, hicieron una astuta 
alianza para hacerse sus servidores porque sabían que iban a perder (Jos. 9 y 
10).  
 
A veces los enemigos tienen “Más fe” que nosotros, ellos saben de antemano 
que perderán y nosotros estamos ahí teniendo más miedo que ellos, porque 
estamos creyendo una burda mentira. Los enemigos astutamente tratan de 
intimidarnos disfrazándose de poderosos.  
 
El pueblo de Dios se enfrentó muchas veces a “gigantes” y naciones poderosas, 
¿pero que son esas naciones al lado del Dios creador de universo? ¿Qué son esos 
gigantes al lado de Dios? ¡¡¡No son nada, Son pan comido!!!.  
 
Hermano el enemigo teme tu avance, teme que luches para crecer y conquistar 
tus metas porque sabe que lo lograrás si lo haces con fe. 
 
Aprendamos una vez más de Josué: 
 
“Así que no se rebelen contra el Señor ni tengan miedo de la gente que habita 
en esa tierra. ¡Ya son pan comido! No tienen quién los proteja, porque el Señor 
está de parte nuestra. Así que, ¡no les tengan miedo!” Números 14:9 (NVI) 
Muchas cosas te parecen imposibles ahora te parecen como “muy difíciles” pero 
hermano eso no es así, esas cosas no son difíciles, solo parecen,  una vez que 
te atrevas a caminar en fe sobre tus sueños todo lo que emprendas será 
prosperado, todo, recuerda siempre, que esa es la promesa, todo. Por ejemplo, 



Jericó a pesar de su gran muro de protección, aun así temían al pueblo de Dios, 
¿sabes porque? Porque ellos ya conocían lo que había pasado en el desierto, 
sabían que Dios les había entregado muchas victorias, sabían de los milagros 
portentosos de Dios, sabían las señales y prodigios en el desierto y de cómo los 
había librado Dios del Faraón.  
 
Entonces si Dios los había librado de Faraón en Egipto (la potencia más grande) 
¿Como las otras naciones no le habrían de temer a los hijos Dios? Lo mismo 
pasa hoy, el mundo está bajo el dominio del príncipe de la potestad del aire y 
mucha de nuestra herencia está en manos de inconversos.  
 
El diablo tiene mucho terreno bajo su dominio, pero ese terreno pertenece a los 
hijos de Dios, por lo tanto vamos a avanzar para quitarle al enemigo lo que no le 
pertenece, necesitas revelación del plan y del gran poder de Dios para avanzar 
porque si temes al enemigo, nunca podrás.  
 
En el nuevo testamento vemos la sangre de Cristo y la resurrección que nos 
regeneraron para ser “Nación Santa, Real sacerdocio, pueblo adquirido por Dios” 
(1 Pedro 2:9) tenemos un linaje real, y ese linaje tiene autoridad. El Señor nos 
libró de lo más pesado y el peor de los enemigos, que es la muerte eterna, el 
castigo del pecado y no solo eso, sino que puso al diablo bajo nuestros pies, 
entonces ¿Cómo no podremos conquistar nuestra tierra prometida en este 
tiempo? 
 
“El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, 

¿cómo no habrá de darnos generosamente, junto con él, todas las cosas?” 
Romanos 8:32 (NVI) 

 

La conquista más fascinante 
 

Quiero contarte en esta parte una de las historia de conquista más apasionantes 
que jamás hayas leído. 
Los gabaonitas se habían hecho siervos del pueblo de Israel porque sabían la 
promesa de Dios, y una vez más los enemigos tuvieron temor del pueblo de 
Dios, y para no ser destruidos decidieron hacerse servidores de Israel (Jos. 9 y 
10)  
 
Lo irónico es que hasta los enemigos terminan colaborando con los hijos de Dios. 
¡¡Nacimos para ser favorecidos!! 
 
Cuando se enteró de esto Adonisedec, el rey de Jerusalén, tuvo gran temor de 
esta alianza (Jos. 10:1-2) Por lo que Adonisedec pidió ayuda a los reyes de de 
Hebrón, Jarmut, Laquis y Eglón para luchar contra Josué y Gabaón. 5 reyes se 
unen para luchar contra Israel y en esta ocasión Josué experimentó cierto 
temor. 



 
Entonces estas naciones atacan a Gabaón (aliado de Israel) y los gabaonitas se 
asustan y piden ayuda a Josué y su ejército (Jos. 10:6).  
 
Ahora viene lo más importante y es que Josué marcha con la firmeza que lo 
caracteriza contra el enemigo: 
 
“Y subió Josué de Gilgal, él y todo el pueblo de guerra con él, y todos los 
hombres valientes. Y Jehová dijo a Josué: No tengas temor de ellos; porque 
yo los he entregado en tu mano, y ninguno de ellos prevalecerá delante 
de ti. Y Josué vino a ellos de repente, habiendo subido toda la noche desde 
Gilgal. Josué 10:7-9 
 
Josué solo avanzó con valentía sabiendo que Dios lo acompañaba, para ganar la 
batalla hay que pelearle y eso requiere valentía, osadía, fe y esfuerzo. Luego que 
Josué da ese paso para ir a pelear Dios le da su respaldo y le dice: “No tengas 
temor de ellos; porque yo los he entregado en tu mano, y ninguno de 
ellos prevalecerá delante de ti”.  
 
Esto es lo mismo que Dios te dice hoy, para lo que estés por hacer y emprender, 
para cumplir tus sueños: 
 
“No tengas temor de ellos; porque yo los he entregado en tu mano, y 
ninguno de ellos prevalecerá delante de ti”. 
 
¡Gloria a Dios! Es increíble las cosas que pasan cuando avanzamos en fe, mira el 
milagro de Dios ahora: 
 
“Y Jehová los llenó de consternación delante de Israel, y los hirió con gran 
mortandad en Gabaón; y los siguió por el camino que sube a Bet-horón, y los 
hirió hasta Azeca y Maceda. Y mientras iban huyendo de los israelitas, a la 
bajada de Bet-horón, Jehová arrojó desde el cielo grandes piedras sobre ellos 
hasta Azeca, y murieron; y fueron más los que murieron por las piedras del 
granizo, que los que los hijos de Israel mataron a espada”. (Jos. 10:10-11) 
La conquista de tu tierra prometida se hace luchando por fe, Dios hará su parte. 
Haz tu parte, Dios hará el milagro. ¡AMEN! 
 

¿Pero cómo…? ¡Da la orden! 
 

A partir de este hecho observamos una de las manifestaciones sobrenaturales 
más impresionantes de la biblia y es la ocasión donde Josué detiene el recorrido 
del Sol y la luna para que el día dure un poco más.  
 
Esta magnífica manifestación no provino de un clamor de un hombre 
desesperado, sino de alguien que tenía autoridad y ¡¡dio una enérgica orden!! 



Por si nunca te habías dado cuenta, Josué no pidió  en esta ocasión, sino que 
ordenó , mira el texto: 
 
Josué 10:12 (Reina-Valera 1995) 
 
“Entonces Josué habló a Jehová, el día en que Jehová entregó al amorreo 
delante de los hijos de Israel, y dijo en presencia de los israelitas: «Sol, 
detente en Gabaón, y tú, luna, en el valle de Ajalón» 
 
Aquí actúo la autoridad de un hijo de Dios sobre la creación de su padre. Los 
astros obedecieron a la voz de un hombre, porque el sol está hecho al servicio 
de la tierra y en la tierra gobernamos nosotros, y como el sol debía seguir 
alumbrando simplemente Josué le dio la orden que se detenga y aquí vemos 
algo llamativo también, muchos científicos pensaron que la biblia estaba mal 
escrita porque lo que se detuvo concretamente es la tierra, si, eso fue el obrar 
sobrenatural de Dios, Dios detuvo la tierra simplemente para que el sol no deje 
de alumbrar, Josué no era astronauta ni astrónomo, necesitaba que el sol siga 
alumbrando, nada más, por eso dijo “sol detente” y eso es lo que sucedió más 
allá de la comprensión astronómica de Josué.  
 
El precisió algo, y Dios lo hizo, no importa que lo comprendamos, importa que lo 
creamos.  
 
Significa que hay muchas cosas que nosotros no entendemos cómo van a 
suceder, simplemente tenemos que dar órdenes, hablarles a las cosas porque 
todo está sujeto a nosotros, porque tenemos la autoridad de Cristo delegada, 
siempre y cuando la usemos bajo la voluntad de Dios para bendecir y ayudar. 
 
En la oración hay que incluir dar órdenes, Cuando sabes que eres rey dar 
órdenes se vuelve algo normal.  
 
Cuando Jesús oraba daba órdenes, cuando le habló a la tormenta le dijo al mar:  
“Calla, enmudece”, y le decía a los demonios: “!Cállate, y sal de él!”. “Sé sano”, 
“sé libre”, “sé limpio”, son todas órdenes.  
 
Cuando resucitó a Lázaro simplemente dijo: “¡Lázaro ven fuera!” (Juan 11:43) 
Jesús tenía un vocabulario de autoridad, dar órdenes debe ser algo cotidiano, el 
Señor no imploraba sobre estas cosas, solo daba órdenes.  
 
Le podemos hablar a las cosas para que vengan, o a las situaciones para que 
cambien, ordenarle al enemigo que retroceda, que suelte. Nosotros damos 
órdenes en el nombre de Jesús porque somos reyes.  
 
Dar órdenes es algo que nos debe salir continuamente en el vocabulario: “quiero 
tal cosa”, “voy a lograr tal otra”, “llegaré a tal meta”, es la declaración, cuando 
recibes la revelación de declarar comienzas a realizarlo espontáneamente. 



 
El Señor dijo esto: “cualquiera que dijere a este monte: Quítate y échate en 
el mar, y no dudare en su corazón, sino creyere que será hecho lo que dice, lo 
que diga le será hecho”. Marcos 11:23 
 
Seguramente has estado clamando, pidiendo y rogando a Dios por muchas cosas 
pero llegó el tiempo de dar la orden, que tu vocabulario sea conforme a tu fe. Lo 
que digas te será hecho, en el mundo espiritual vas a comenzar a ejercer la 
autoridad de esa corona y título que tienes, todo comenzará a colaborar para 
que las cosas sucedan a tu favor.  
 
Todo el mundo físico y espiritual se doblegará ante tu orden, los demonios 
huirán y los ángeles vendrán en tu ayuda, el Espíritu Santo abrirá puertas y 
preparará el camino para que sucedan las cosas cuando des la orden. 
 

**************************** 
Si no das ordenes eres como un 

rey mudo sentado en su trono con 
una corona y un cetro de autoridad 

que no ejercen su función. 
***************************** 

 
A partir de hoy no importa lo que sientas, porque lo que sientas será tu orden. 
Siempre habla lo que quieres, di que se cumplirá tu deseo, que sanarás, que 
prosperaras, que te multiplicaras, incluso debes ser muy específico también.  
 
Cuando entras en esta unción, el Señor te guiará con mayor libertad, puedes 
ordenarle al trabajo que venga, a la abundancia, a que se forme tu futura familia 
en el nombre de Jesús. Con seguridad declara todo lo que desea tu corazón, 
porque tu tienes tu palabra de rey y todo comenzará a suceder. 
 
“lo que diga le será hecho”. Marcos 11:23 
Dios abrió el mar rojo, pero necesito que Moisés le obedezca y ejecute la orden 
para completar el milagro. Dios derramó la lluvia en tiempo de sequía, pero 
necesito que Elías ore para que suceda el milagro. En tu boca hay un milagro, 
decláralo. 
 
La tierra gobierna el cielo, hay cosas que están esperando ser desatadas en la 
tierra para que sean derramadas desde el cielo. ¿Sabías que hay bendiciones en 
el cielo que te están esperando? Mateo 16:19 Están listas para ser desatadas, 
necesitan de tu fe y tu palabra de autoridad. 
 
Nosotros destrabamos las bendiciones retenidas en los cielos por medio de la 
autoridad y la fe, ya que fuimos bendecidos con toda bendición espiritual en los 
lugares celestiales en Cristo, Efesios 1:3 Este versículo no solo significa que 
somos bendecidos espiritualmente, sino que en los lugares celestiales se van 



manifestando esas bendiciones en el mundo físico para que se hagan visibles, 
toda bendición y maldición espiritual tiene un efecto en el mundo visible. 
 

¿Por qué son tan importantes las palabras? 
 

Las palabras son tan importantes porque son el medio por el cual expresamos y 
manifestamos la autoridad. Dios creó el universo por la palabra, lo que se ve fue 
creado con la palabra, cuando no existía el mundo terrenal en el vacío de la nada 
Dios pronunció palabras de autoridad y todo fue creado. 
 
“Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, 
de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía”. 
Hebreos 11:3   
 
Vemos que incluso Dios creó las cosas paso a paso y en un orden detallado (Gn. 
1 y 2); el universo está sujeto a las órdenes de Dios. 
 
Dios dio leyes universales y terrenales, tanto físicas como espirituales y estas 
órdenes él las decreto por medio de sus palabras. Por eso, cielo y tierra podrán 
pasar pero sus palabras no pasarán. Dios gobierna las leyes y decretos 
universales por medio de sus palabras perfectas. 
 

*************************** 
Dios creó el universo para crear 

la tierra y creó la tierra para 
crear el hombre y creó el hombre 
para habitar en su espíritu y para 

que sea su morada eterna. 
*************************** 

Nosotros somos la morada de Dios, el templo del Espíritu Santo, por lo que 
podemos como sus hijos expresar la autoridad por medio de palabras, no de 
sentimientos, sino de palabras de fe. 
 
Conclusión: Debes comenzar a atar todo lo que no quieres que te pase, todo lo 
negativo, y a desatar todo lo que deseas con la autoridad que tienes como rey 
de Dios, en el nombre de Jesús.  
 
Nombra específicamente las cosas, que no sean generales, ponle nombre a las 
cosas cuando oras. Yo pensaba que no era “tan espiritual” nombrar las cosas 
detalladamente, pero Dios creó todo con detalles y el nos dice que pidamos (no 
importa que el ya lo sabe todo) necesita de nuestra orden en la tierra para que 
se desate, se muy, pero muy especifico en tus oraciones. 
 
Creer para poder 
 



Puede que tengas hábitos mentales de temor, de derrota, de fracaso, de 
angustia y de amargura, pero debes enojarte con todo lo que no puedes lograr, 
debes encauzar tu enojo en aplastar a tus gigantes definitivamente. Libera tu 
corazón de todo rencor y amargura del pasado, de toda culpa y opresión, pide 
perdón, perdona, y perdónate a ti mismo, tener el corazón libre es primordial, no 
permitas que una cadena del pasado te frustre en la vida.  
 
Si necesitas ayuda en estas áreas puedes buscar ayuda en Dios intensamente y 
pedir consejería en sanidad interior y liberación en tu iglesia cuando la necesites. 
 
Arregla tu pasado en el corazón, ponle un punto final y no permitas que nada 
destruya tu vida. Siempre se puede volver a empezar, nunca es tarde, Caleb 
seguía conquistando aun a los 80 años (Josué 14:11). Mientras estés vivo debes 
conquistar y ser útil al Señor para bendecir el mundo con tus dones. 
 
Todo es posible al que cree, los límites están en tu fe y en tus pensamientos. Tu 
visión determina tu condición, lo que planifiques y creas, eso es lo que recibirás. 
 
Tal vez no lo creas o no logras notarlo, pero puedes lograr muchas cosas, 
piensas que es difícil, pero Jesús dijo: “si puedes creer, al que cree todo le es 
posible” (Marcos 9:23). 
 
Si llegaste a algo es porque creíste, todos los que llegaron a algo fue porque 
creyeron que se podía llegar. Tú puedes llegar a eso grande que deseas, tendrás 
desafíos, tiempos de preparación, trabajo, mucha fe y disciplina, pero se puede. 
 
Si no crees que puedas llegar, entonces nunca podrás llegar. Jesús dejó desafíos 
muy grandes, tanto como esto: 
 
”Ciertamente les aseguro que el que cree en mí las obras que yo hago también 
él las hará, y aun las hará mayores, porque yo vuelvo al Padre”. 
Juan 14:12 (Nueva Versión Internacional) 
 
Es cuestión de creer para poder, el que no cree no puede, pero al que cree todo 
le es posible. ¿Crees que podrás llegar a concretas tus sueños? 
¡¡¡DEFINITIVAMENTE SI!!! Cree, cree, cree. 
 

Aclara tu visión 
 
Primero las metas a largo plazo 
 
Dependiendo de lo que quieras lograr debes armar un plan de acción. 
 



¿Cuáles son tus sueños y deseos? ¿A qué quieres llegar? Pregúntate esto y no 
seas escaso, toma lápiz y papel porque tendrás que poner por escrito cuál es tu 
destino. 
 
Recuerda que muchas cosas que hay en tu corazón, son cosas que Dios quiere 
hacer, comienza por la fe a expandir tus límites, planificar hacia donde quieres 
llegar. 
 
¿que tan lejos son tus sueños? puedes ponerte metas primero a largo plazo, por 
ejemplo: ¿donde quieres estar de acá a 20 años?, de acuerdo a eso debes 
comenzar a escribirlo todo, primero hay que ver el final de la película.  
 
Algo muy poderoso es planificar cómo quieres terminar tu vida, ¿a cuántas cosas 
quieres llegar en la vida, que quieres hacer para Dios, donde quieres vivir, en 
qué casa, cuántos hijos quieres tener, que trabajo quieres hacer?. 
 
En estos puntos se forma algo muy personal de cada uno, pero lo único que te 
puedo decir es que no pongas límites, porque tu Dios no tiene límites, y no te los 
puso, sus planes son muy grandes. Nos da mucho más abundantemente de lo 
que pedimos o entendemos. 
 
No importa lo que hayas pasado hasta ahora, no importa lo malo que te toque 
vivir hoy, eso lo podràs sobrellevar con la confianza en el Señor, y salir de toda 
situación negativa, porque en el mundo tendremos aflicción pero Jesús venció 
esa aflicción del mundo, las dificultades las podemos pasar en fe, luego de una 
larga noche viene el amanecer.  
 
Cuando llenas tu vida con los sueños de Dios, ya ninguna cadena te podrá atar, 
debes estar totalmente enfocado a tus sueños, entonces Dios te podrá llevar de 
victoria en victoria.  
 
 
La biblia dice que “la vida y la muerte están en el poder de la lengua” (Pr. 
18:21) Dios nos bendice con muchos años de vida, una de las bendiciones de 
entrar en la tierra prometida es disfrutarla por largos días, mira esto: 
 

”Sigan por el camino que el Señor su Dios les ha trazado, para que vivan, 
prosperen y disfruten de larga vida en la tierra que van a poseer”. Deuteronomio 

5:33 (NVI) 
 
¿Cuántos años quieres vivir? El Señor nos dice que elijamos la vida y no la 
muerte. El bien y no el mal (Dt. 30:19). Cuanto más bendecidos estemos y más 
obediente seamos, más útil y productiva será nuestra vida en las manos de Dios, 
por eso es que Dios quiere que vivamos largos días de plenitud y pocos 
días de pruebas y tribulación. 
 



Puedes incluso planificar cada década futura, y luego de las metas largas vienen 
metas variables a corto y mediano plazo, digo variables porque a medida que 
pasan los días las podremos ir cambiando.  
 
El próximo paso es ponerte metas para un año donde quieres estar antes de que 
termine el año y luego metas cortas, pasos que debemos dar de inmediato. 
 
Las metas cortas deben ser realistas y desafiantes a la vez, por ejemplo si tengo 
una iglesia de 50 personas y quiero que vengan 1000 en un día puede ser una 
meta poco realista, porque ni siquiera estarás preparado para ello. Si tienes un 
negocio y ganas 1000 dolares por mes y quieres vender en un mes 10.000 
dólares te puedes sentir frustrado. Las metas muy altas a corto plazo nos 
pueden causar mucha ansiedad y una frustración tal que nos harán querer dejar 
la carrera. Eso no es sabio, aprende a ir paso a paso, como cuando subes una 
escalera, sin prisa, pero sin pausa.  
 
Es necesario que sean metas realistas, pero desafiantes, si son muy pequeñas 
entonces no vamos a sentir la presión para trabajar y obrar por fe. Pero si son 
un poco desafiantes nos impulsan a concentrarnos en llegar.  
 
Debes poner un punto de equilibrio en tus metas. Todos los días debes hacer 
algo que te acerque a tu sueño dos o tres cosas que tengan que ver con tus 
metas a largo plazo, pequeños pasos todos los días. Corrige tus hábitos para ser 
ordenado y disciplinado en tus tareas, no pierdas demasiado tiempo en cosas 
inútiles como desperdiciar tu tiempo mirando tanto la televisión, videos de 
youtube o demasiado esparcimiento puede robarte el tiempo de tus metas. 
 

El tiempo vale más que el oro 
 
También debes saber usar cada minuto de tu tiempo, ¡El tiempo vale mucho! No 
te des el lujo de desperdiciarlo todos los días, el Señor quiere que seamos 
productivos y disciplinados. Al comenzar el día pide al Señor que te guíe y te 
ayude en cada cosa que debas hacer y luego de pasar un tiempo con Él, puedas 
comenzar.  
 
Si pasas demasiado tiempo prestando atención a exigencias de otras personas, 
es tiempo que tomes las riendas de tu vida y dediques más tiempo a tus metas. 
 
Apaga más tiempo el televisor, o las distracciones de internet, reduce las charlas 
por teléfono y enfócate en todo aquello que necesites hacer según tu plan.  
 
Todo lo que hoy tienes y eres, es el resultado de todo lo que has realizado en tus 
años pasados. ¿Estás conforme?, ¿Quieres estar mejor? Entonces no pierdas ni 
un segundo más, comienza a planificar tus días para cambiar. 
 



Todo lo que no sepas, lo podrás aprender o lo podrá hacer alguien que lo sepa 
por ti. 
 
El Señor le dio a Josué un plan para conquistar Jericó, lo llevó a cabo y tuvo 
éxito. 
  

Combinación entre fe y esfuerzo 
 

Hay 2 tipos de actitudes que debemos impedir: 
 

1. “Esfuerzo sin creer” 
2. “Creer sin esfuerzo” 

 
1. “Esfuerzo sin Creer” 
 
Esto pasa cuando en verdad no confiamos en Dios, es como que tenemos una fe 
religiosa. Hay personas que se esfuerzan, piensan como resolver las cosas, son 
astutas, sagaces, manipuladoras y hacen todo con sus artimañas y esfuerzos 
humanos, pero en verdad a Dios lo dejan de lado, tienen una fe religiosa.  
 
Es como que dicen “Soy cristiano” en su confesión religiosa, pero en su forma de 
actuar son ateos. No creen en milagros, no creen en cosas sobrenaturales y 
nunca ven las cosas desde el punto de vista espiritual, para ellos todo lo pueden 
lograr solos y si no pueden, piden ayuda a otras personas, pero rara vez 
confiesan que con la ayuda de Dios sea posible algo. 
 
Todo tiene una explicación lógica cuando entramos en incredulidad. Los fariseos 
veían milagros del Señor delante de sus ojos y sin embargo lo criticaban, lo 
querían matar, no creían por ver o no ver, el problema está en la dureza del 
corazón. No esperes que Dios te bendiga si no tienes fe genuina en él. 
Hay que arrepentirse de la incredulidad, algunos cristianos piensan que como no 
ven milagros delante de sus ojos no pueden creer, pero Jesús dijo: 
 
 “Bienaventurados los que no vieron y creyeron” no se trata de ver o no ver 
cosas milagrosas, porque la incredulidad está en nuestro corazón, si yo decido 
creer, mi fe se irá fortaleciendo, por ejemplo con testimonios de milagros, por 
escuchar la palabra de Dios, por orar, meditar y por estar con gente de fe.  
 
Pero cuando decidimos ser unos incrédulos y duros de corazón, vemos todo con 
incredulidad, alguien dijo: “puedes vivir como que todo es un milagro o como 
que nada es un milagro”.  
 
Cuando tenemos esta clase de actitud en verdad confiamos en nosotros mismos 
y no en Dios; por lo tanto es imposible que recibamos una bendición verdadera, 
solo tendremos el fruto de nuestro esfuerzo carnal. 



 
“La bendición de Jehová es la que enriquece, Y no añade tristeza con ella”. 
Proverbios 10:22 
 
El esfuerzo es importante, pero no es lo mismo trabajar en una fe genuina que 
trabajar en incredulidad, los resultados son diametralmente opuestos. Los que 
tienen problemas con este punto deben tener en cuenta los siguientes consejos: 
 
Dios es la fuente de nuestra felicidad. 
 
Si lo que quieres es ser feliz y pleno, debes saber que las bendiciones solas no te 
darán la felicidad plena, la felicidad plena te la da estar en la voluntad de Dios, 
en amor y compañerismo con el Señor.  
 
Jesús es la fuente de nuestra felicidad eterna, no es solo “lo que él nos da” sino 
que la verdadera felicidad es su amor manifestado en nosotros. La felicidad es Él 
mismo.  
 
Si te das cuenta que no tienes un amor genuino con Dios, debes plantarte hasta 
circuncidar tu corazón de todo egoísmo, materialismo o codicia. Nuestra 
conversión debe ser total, no interesada, los que buscan solo “panes y peces” 
para luego darle la espalda al Señor, se sentirán totalmente vacíos en poco 
tiempo, solo Jesús por medio de su Espíritu Santo es quien te da la plenitud.  
 
Solo Dios te llena y te hace feliz. Esta es una lección básica, pero la ceguera 
espiritual de la incredulidad produce que no lo podamos entender. Todo lo que 
puedas recibir en tu vida te dará una verdadera satisfacción cuando esté hecho 
bajo la bendición de Dios. 
 
Es “Su bendición” la que nos enriquece, no son las provisiones sin Dios. 
Necesitamos estar bajo una bendición para estar plenos. 
 
 “Y los bendijo Dios” esta frase de génesis 1:28 nos muestra que Adán y Eva 
necesitaban estar bajo la bendición de Dios para trabajar. Dios les dijo a Adán y 
Eva que trabajen, multiplíquense, fructifiquen, cuiden el jardín del Edén, 
gobiernen, señoreen y llenen la tierra. Pero ellos solo podían llevar adelante sus 
trabajos correctamente, estando bajo la bendición y esta bendición viene por 
una fe genuina, por eso fue necesario estar bajo una bendición, la biblia lo aclara 
y dice “Y los bendijo Dios”.  
 
Sin fe es imposible agradar a Dios (Hebreos 11:6) Si no tenemos una fe pura y 
un corazón que ama a Dios, todos nuestros trabajos quedan bajo nuestra entera 
responsabilidad, sin embargo cuando trabajamos con fe, será Dios quien nos de 
su ayuda y respaldo.  
 



Queda bajo tu criterio trabajar confiando solo en ti mismo, o trabajar confiando 
en que Dios te dio el potencial y te abrirá puertas con gracia especial. 
 
Tener una Mente muy analítica 
 
La mente muy analítica y lógica se puede transformar en una traba para recibir 
nuestra herencia, porque se torna en incredulidad. Hay que darse cuenta que 
Dios se mueve de formas que nuestra mente no puede percibir, algunos creen 
que tienen que entender todo, y que las cosas tienen siempre una explicación 
lógica, pero no se dan cuenta que hay un “detrás de escena” para todo lo que 
hacemos, esto incluso lo pueden percibir personas que no tienen a Cristo.  
 
Cierta vez una persona inconversa, me dijo que se dio cuenta que detrás de lo 
que él hacía había “hilos invisibles” que movían la situación para que se 
produzca un encuentro con otra persona, esta persona pudo percibir lo espiritual 
sin conocerlo con la luz del Señor, porque el hombre tiene espíritu y lo puede 
percibir aún sin un corazón recto.  
 
Por eso tienes que desechar la mente que razona con incredulidad. Si abres tu 
mente y espíritu a conocer a Dios un poco más profundo podrás ver cómo es Él 
abre puertas y toca corazones, para que las cosas pasen. 
 

*********************************** 
En definitiva: debes entender que hay 

millones de cosas que no podrás 
comprender con tu mente y que 

debes creerlas por fe. 
********************************** 

 
2. “Creer sin esfuerzo” 
 
Este error, es el otro extremo, cuando queremos esperar las cosas con una 
pasividad tal, que no hacemos nada más que esperar. La paciencia no significa 
pasividad, paciencia es un rasgo excelente de nuestro carácter, pero no significa 
pereza u ocio.  
 
Algunos piensan que Dios los manda “a esperar”; pero esperar es algo que 
debemos practicar todo el tiempo, siempre hay cosas que esperar, todo el 
tiempo tenemos que ser pacientes, para todo lo que hagamos hay que tener 
paciencia. Pero Dios necesita de nuestro accionar para darnos las bendiciones.  
 
Dios necesita nuestro trabajo para tener resultados, lo que nos corresponde a 
nosotros, Dios no lo hará. Hay un punto de equilibrio entre la fe y el esfuerzo, y 
este punto se soluciona de la siguiente forma: “Trabajar en fe”, es 
imprescindible la fe, pero también es imprescindible trabajar, por eso santiago 
nos dice: “La fe sin obras es muerta”, la fe es acción, por medio de nuestro 



accionar demostramos que tenemos una genuina fe. Por eso es importante 
aclarar el equilibrio. 
 
Podemos llegar a entender mal la fe, cosa que  se distorsiona según la 
personalidad de cada uno, los que son más pasivos disfrazarán la pereza de 
“paciencia” y los más activos disfrazarán la incredulidad y autoconfianza carnal 
en “diligencia”.  
 
Dios le dijo a Josué que trabaje en fe PURA, que se esfuerce en fe y así Dios lo 
estaría ayudándolo paso a paso. 
 
El Señor le dijo a Josué “Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente; no 
temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios estará contigo en dondequiera que 
vayas.” (Josué. 1:9) 
 
“El trabajo trae ganancias,  ¡pero el solo hablar lleva a la pobreza!” (Proverbios 
14:23) 
 

Oración para trabajar en fe: 
 

“Padre ayúdame y hazme entender cada día como trabajar en fe, para que no 
quede pasivo sin fruto y para que no haga todo gastando mi esfuerzo y dinero, 

guárdame del error y la terquedad, lo creo y declaro en el nombre de Jesús. 
Amén” 

 

Creatividad y valor 
 

La creatividad es un rasgo de los hombres de fe porque están abiertos a las 
soluciones cualesquiera sean. Dios no puede moverse con quienes tienen mentes 
llenas de conceptos pre-concebidos de todas las cosas, hay quienes pareciera 
“Que saben todo”, pero hay que vivir como si fuéramos unos eternos aprendices.  
 
“(...) ninguno se crea mejor de lo que realmente es. Sean realistas al evaluarse 
a ustedes mismos, háganlo según la medida de fe que Dios les haya dado”. 
Romanos 12:3 (NTV) 
 
Las personas con visiones más extensas y de mayor éxito, son aquellos que 
saben escuchar y aprender de quienes van un paso más adelante. Siempre es 
útil saber escuchar, tanto de alguien que ha llegado al éxito en su área, como de 
aquellos que han fracasado, porque de los fracasos aprendemos exactamente lo 
que no hay que hacer.  
 
“Así que, no vayas a la guerra sin consejo sabio; la victoria depende de que 
tengas muchos consejeros”. Proverbios 24:6 
 



Si eres de las personas que responden antes de que el otro termine de hablar, 
seguramente tienes creencias pre-concebidas muy arraigadas, piensas que 
tienes la respuesta a muchas cosas, pero la frase que debe guiarte es como el 
slogan de Google, el gigante de Internet “Lo que importa son los resultados”. 
 
La biblia dice: “Por sus frutos se conoce el árbol” detrás de las palabras de una 
persona, se encuentran sus resultados en la vida, siempre que te hablen mucho 
observa por un momento los resultados.  
 
Los hechos son los que respaldan las palabras de los sabios. El resultado y la 
conducta de una persona hablan por sí solos. Una persona que fracasó en su 
matrimonio no debería creerse que la tiene clara con las relaciones de pareja, 
una persona que vive en la pobreza no te podrá abrir las puertas a las riquezas, 
una persona que no tiene resultados en su iglesia no te podrá enseñar de 
“iglecrecimiento” sin embargo estas personas abundan, yo conocí muchas de 
ellas, muchos te dicen todo lo que tienes que hacer en la vida, parece que tienen 
todas las respuestas de antemano, es imposible entablar un diálogo con ellos, 
porque no saben de diálogos, saben de monólogos, sus oídos están anulados, y 
no pueden domar su lengua.  
 
El predicador Chino Watchman Nee dice que estas personas son “Subjetivas” ni 
siquiera a Dios escuchan, porque antes de que Dios les hable, ¡ellos ya tienen las 
respuestas!. Debes huir de estas personas que se alivian hablando y criticando a 
otros, sus vidas son un desastre, pero pretenden dar cátedras de cómo hay que 
vivir y hacer las cosas. Es bastante difícil tratar con ellos. 
 
Escucha solo a personas ejemplares de éxito y sigue sus consejos. A esto lo han 
denominado “La ley del mentor” pero debes tener todo tipo de mentores, hay 
mentores para cada área de nuestra vida, para cada aspecto debes tener 
mentores que son personas que ya han llegado y tienen lo que estás buscando, 
aprende de ellos, lee sus libros, síguelos y te ahorrarán una cantidad inmensa de 
errores de principiante. 
 
Siempre tenemos que estar atentos a los cambios, a renovarnos, a conocer las 
últimas tendencias de las cosas. Estar a la vanguardia y tener una mente de 
avanzada es lo que te permite “no dormirte” frente a un mundo tan cambiante, 
no se trata de cambiar todo el tiempo, sino de mantenerse en la brecha, avanzar 
sin detenerse y explotar al máximo todo lo que te de un buen resultado.  
 
Descarta todo lo que no te dio resultado y cámbiale la forma, encara las cosas 
de distintos ángulos, escucha muchas opiniones y confía en tu instinto para 
decidir, todos tenemos un “olfato” (discernimiento) para saber qué es lo que 
puede funcionar, pruébalo una y otra vez. Los resultados te guiarán. Confía en 
que Dios te está guiando. El Espíritu Santo nos guiará en el camino correcto. 
 



Habilidad es algo que se desarrolla, a la habilidad y sabiduría, la precede una 
apasionada decisión de obtenerlas. La inteligencia se desarrolla, eso no es el 
problema, el problema de algunos es la decisión, el esfuerzo y el valor para 
encarar las cosas.  
 
Conocí personas muy inteligentes y astutas, pero fracasadas, porque en su 
carácter carecían de valor, la cobardía aplasta la inteligencia. Tu tenacidad, 
perseverancia y decisiones apasionadas son las que te abrirán nuevas puertas. 
 
 “La sabiduría es lo primero. ¡Adquiere sabiduría! Por sobre todas las cosas, 
adquiere discernimiento”. Proverbios 4:7 
 
Aprende a abrir tu mente a “las posibilidades desconocidas” siempre existen 
soluciones desconocidas. Tu fe en Dios hará que puedas avanzar paso a paso, 
pero a pasos agigantados, porque así no daremos golpes al aire. Si tuviste 
muchos fracasos, solo tienes que capitalizarlos para tu beneficio, cada fracaso es 
una escuela, de la cual has aprendido mucho, ahora con ese conocimiento sigue 
caminando, el éxito te espera. 
 

Principios de obediencia Dios 
 

 “Porque al hombre que le agrada, Dios le da sabiduría, ciencia y gozo; mas al 
pecador da el trabajo de recoger y amontonar, para darlo al que agrada a Dios. 
También esto es vanidad y aflicción de espíritu”. Eclesiastés 2:26 
 
Las cosas que a Dios le agradan son las que te darán la satisfacción en todo lo 
que hagas, se puede tener mucho dinero, pero si no estamos “bajo la bendición” 
de Dios ese dinero no nos hará felices, la felicidad, la alegría y la paz duraderas 
proceden de Dios, no del dinero, o de los éxitos que logremos.   
Podemos utilizar muchos principios para lograr metas, pero nuestra mayor meta 
no es solo “lograr” cosas, sino cumplir con el propósito de Dios para nosotros, 
ese es el mayor éxito. 
 

El temor de Dios 
 
“Venid, hijos, oídme; El temor de Jehová os enseñaré”. Salmo. 34:11 
 
Dios es el ser supremo del universo que no comprenderemos en toda su 
intensidad, pero el hecho de solo creer que existe, nos debe dar una espontánea 
reacción de respeto. Es por eso que dice la escritura que el temor de Dios es el 
principio de la sabiduría: 
 

 “El temor del Señor es la base de la verdadera sabiduría; todos los que 
obedecen sus mandamientos crecerán en sabiduría. 

¡Alábenlo para siempre!”.  



 
Salmos 111:10 (NTV) 

 
“Bueno es que tomes esto, y también de aquello no apartes tu mano; porque 
aquel que a Dios teme, saldrá bien en todo”. Eclesiastés 7:18 (NVI) 
 
La biblia dice que “aquel que a Dios teme, saldrá bien en todo” 
 
¿Captas esto? Saldrá bien de todo. Es una promesa, y muy grande. 
 
Temor a Dios es respeto profundo y reverente. Es tener una conciencia 
equilibrada y sabía, es tener un corazón lleno de cordura y humildad. El ser 
humano cuando se encuentra con el espíritu despierto, sabe que tiene la 
posibilidad de obedecer a Dios ¿Cómo sería entonces tan necio de no hacerlo?. 
 
La paradoja más grande de los hombres es cuando entienden y creen que Dios 
existe, y aun así no lo obedecen. Tener ese respeto profundo llamado “Temor de 
Dios” nos llevará a innumerables beneficios. 
 
No se trata de ser perfectos, ni estar libre de tentaciones, sino que se trata de 
mantener en nuestro corazón el estar conscientes de Dios, de que obedecerlo es 
lo más sabio, siempre.  
 
La santidad incluso se perfecciona solamente por el temor a Dios, el temor a 
Dios es un motor que nos llevará a ser fieles, por ende recibir beneficios únicos. 

 
“Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos de toda 

contaminación de carne y de espíritu,  perfeccionando la santidad en el temor de 
Dios ”. 2 Corintios 7:1 

 
Cuando descubras esta revelación no podrás dejarla a un lado, serás marcado 
para toda la vida, mira lo que dice este versículo: 
 
“El temor de Jehová es para vida, Y con él vivirá lleno de reposo el hombre; No 
será visitado de mal”. Proverbios 19:23 RV1960 
 
“El temor del Señor conduce a la vida; da seguridad y protección contra 
cualquier daño.”. Proverbios 19:23 NTV 
 
Vimos anteriormente que el temor de Dios hace que salgamos bien de todo y ha 
esa promesa tan grande le podemos sumar la de Pr. 19:23 que nos da 
protección: 
 

1. El temor de Dios es para Vida: Significa que nos llevará 
indefectiblemente a una buena vida, porque cumplir los mandatos por 
amor y temor a Dios nos hace vivir bajo sus beneficios, largos días de 



bien, gozo y plenitud en su presencia, e indefectiblemente la vida eterna. 
 
También que cumplirá en nosotros la promesa de Jesús de tener “vida y 
vida en abundancia”, es una promesa de vida en esta tierra y en la vida 
futura. Vida en abundancia según la biblia significa la vida de Jesús en 
abundancia, que es esperanza y fe en abundancia, alegría y felicidad en 
abundancia, paz y salud en abundancia, dicha y prosperidad en toda 
nuestro ser, en abundancia. 
 

2. Viviremos llenos de reposo: Esto es descanso para el alma, paz, 
quietud, sin apuros, sin andar estresados, sin ansiedad, ni aflicción, esto 
significa también dormir en paz, tener un sueños plácido y saludable todos 
los días. Dios abrirá la puerta a una vida llena de reposo cuando 
practiquemos el temor de Dios.  
 

3. No será visitado por el mal: En esta promesa de Proverbios 19:23 
vemos la protección del mal, Dios será nuestro escudo, nuestro pronto 
auxilio en las tribulaciones, él hará que no seamos visitados por el mal, el 
mal no llegará a nuestras casas porque Dios así lo prometió. Cuánta gente 
paga seguros de todo tipo, no solo médicos, también para cosa que tal 
vez no son tan necesarias, toma pastillas y vive con temor a todo, pero 
sin embargo vemos que la garantía y el mejor seguro es el del reino de los 
cielos. Porque Dios, es rey de reyes, controlará en nuestras vidas miles de 
cosas que nunca nos enteramos, estará atento y vigilante a nuestro 
cuidado ¿Habrá alguna protección mejor que la de Dios? 
 

4. Salud Física: Quizás nunca habías escuchado de esto, pero el temor de 
Dios es salud para el cuerpo, te libra de la enfermedad. La biblia lo dice, 
mira:  

 
“No seas sabio en tu propia opinión, Teme a Jehová, y apártate del mal;  Porque 

será medicina a tu cuerpo , Y refrigerio para tus huesos”. Proverbios 3:7-8 
(RV60) 

Otra versiòn dice: 

“No te dejes impresionar por tu propia sabiduría. En cambio, teme al Señor y 
aléjate del mal. Entonces dará salud a tu cuerpo y fortaleza a tus huesos”. 

Proverbios 3:7-8 (NTV) 

5. Nombra dos cosas, medicina para el cuerpo y refrigerio para tus huesos. 
En la versión NVI dice: “Esto infundirá salud a tu cuerpo y fortalecerá tu 
ser”. Algunas personas sufren en sus cuerpos y vidas las consecuencias de 
haber sido descuidados con el Señor. Viven en el hospital, con dolores y 
problemas físicos, en algunos casos es por el pecado, por no haber temido 
las advertencias de la palabra de Dios. El pecado abre puertas a las 



tinieblas y si no es tratado rápidamente, tiene consecuencias aun en la 
salud, por eso es indispensable que si quieres entrar en tu tierra de 
plenitud seas una persona que pone verdaderamente a Dios en primer 
lugar. 
 

6. Sabiduría: La verdadera sabiduría procede de Dios, y esta sabiduría es 
una sabiduría sobrenatural, que solo el Señor puede proveer. La sabiduría 
de Dios es para usarla, para solucionar problemas, para producir ideas de 
oro, para planificar, para trabajar, para inventar, para idear toda clase de 
cosas, pero también sirve para saber relacionarse con las personas, con 
amigos, cónyuges, familiares, compañeros, etc. El sabio posee una mina 
de oro, por eso el Señor nos invita a tener sabiduría ante todo (Pr. 2) El 
temor de Dios es el principio de la sabiduría, es decir, que si queremos 
tener sabiduría sobrenatural, debemos dar el primer paso, temor de Dios.  
 
“El provee de  sana   sabiduría  a los rectos;  Es escudo a los que caminan 
rectamente ”.   Proverbios 2:7 
 
Dios no bendecirá a los tramposos, mentirosos, manipuladores, 
ventajeros, ni burladores. No uses de astucias para alcanzar cosas, actúa 
rectamente y teme a Dios ante todo. Así todo te saldrá bien. 

Esta revelación es muy amplia, los beneficios son múltiples. Pero lo cierto es que 
un corazón que agrada a Dios es un corazón que en la conversión o nuevo 
nacimiento reacciona con respeto a Dios, esta clase de corazón es buena tierra 
para el reino, porque pronto dará mucho fruto, al ciento por uno. Un corazón 
que teme es un corazón que rápidamente amará a Dios sobre todas las cosas.  
 
Cuando recibimos el perdón del Señor, y su ayuda, lo amamos, a su vez que lo 
respetamos o tememos por ser tan poderoso. 
“Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto 
es, a los que conforme a su propósito son llamados”. Romanos 8:28  
 
Las personas que no se toman en serio a Dios, los cristianos tibios, indiferentes 
e interesados, son personas que no entrarán en la tierra prometida. Porque en 
su corazón hay rebeldía y orgullo. 
 
El pecado nos esclaviza, Dios sabe que nos daña, por eso nos da la fuerza para 
ser libres y vivir en paz. El pecado es un yugo pesado, Dios nos quiere librar de 
él. 
 
El problema no es que tengamos alguna debilidad, sino que sigamos pecando 
como si nada hubiera pasado, nuestra conciencia debe ser sensible y no jugar 
con el pecado, nuestro único miedo real debe ser el de permanecer en los 
pecados.  
 



Si pecaste, pide perdón, renuncia y cambia. Pide ayuda para vencer. Pero no 
pienses que si permaneces en pecados conscientes vas a prosperar. 
 
“El que encubre sus pecados no prosperará; Mas el que los confiesa y se aparta 
alcanzará misericordia”. Proverbios 28:13 
 
Hoy día no se habla mucho de los pecados, porque no se quiere ser antipático 
con la gente. Pero hay que renovar nuestra naturaleza y hacer morir los deseos 
de pecado, eso dice la biblia y no podemos ignorarlo. 
 
Los que practican el pecado no respetan a Dios, no lo honran sabiendo que 
tendremos que dar cuenta, el peligro más grande de los creyentes es también la 
revelación, porque a mayor conocimiento de Dios, mayor responsabilidad, 
nuestros actos conscientes de pecados luego de conocer la verdad son en 
extremo peligrosos. 
 
¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo de Dios, y 
tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere 
afrenta al Espíritu de gracia?. Hebreos 10:29 
 
Dios es gracia, amor y perdón, no te sientas culpable por haberte equivocado, 
porque Jesús vino para perdonar nuestro pecados, y si alguno hubiere pecado, 
abogado tenemos para con el Padre, a Jesucristo, así que nunca te culpes, 
simplemente actúa con madurez, pide perdón y procura no volver a hacerlo más. 
 
Se que a algunos no les gusta tocar estos temas, pero ¿Por qué la biblia habla 
de estas consecuencias? Algunos las quisieran borrar de la biblia, pero ¿Porque 
realmente existen las advertencias en la palabra de Dios? Se que Dios no quiere 
nuestra condenación, pero tampoco quiere nuestro libertinaje, nosotros debemos 
perfeccionarnos en la santidad sin caer en el legalismo. 
Dios siempre nos espera con brazos abiertos para perdonarnos y restaurarnos. 
Pero luego de los pecados puede haber consecuencias. Por ejemplo, Dios lo 
perdonó a David, pero la Biblia dice que luego del adulterio de David con 
Betsabé, y del asesinato de su esposo, se produjo una decadencia en el rey 
David, tuvo consecuencias, murió su hijo en el vientre, no pudo construir el 
templo para el Señor (que era su gran sueño) y su hijo Absalom se sublevó 
contra él, también un hermano violó una de sus hijas (2 Sam. 13-1:19), cuando 
censó al pueblo sin confiar en Dios (2 Sam. 24) trajo una mortandad en todo el 
pueblo y murieron miles. David abrió las puertas a la maldición y al pecado en su 
casa, por eso tuvo estas consecuencias. 
 
El temor a Dios nos librará de practicar deliberadamente el pecado y nos 
perfeccionamos en la santidad. (2 Cor. 7:1) 
 



El pueblo judío que rondo por el desierto 40 años y no entró en la tierra 
prometid,a no fue por casualidad, fue por el pecado de incredulidad, fornicación, 
queja y rebeldía a Dios. 

Hebreos 3:7-19 
 

Por eso, como dice el Espíritu Santo:  «Si ustedes oyen hoy su voz,  no 
endurezcan el corazón como sucedió en la rebelión, en aquel día de prueba en el 
desierto. Allí sus antepasados me tentaron y me pusieron a prueba,  a pesar de 
haber visto mis obras cuarenta años. Por eso me enojé con aquella generación, 
y dije: "Siempre se descarría su corazón,  y no han reconocido mis caminos." Así 

que, en mi enojo, hice este juramento:  "Jamás entrarán en mi reposo." » 
 

Cuídense, hermanos, de que ninguno de ustedes tenga un corazón pecaminoso e 
incrédulo que los haga apartarse del Dios vivo.   Más bien, mientras dure ese 

«hoy», anímense unos a otros cada día, para que ninguno de ustedes se 
endurezca por el engaño del pecado. Hemos llegado a tener parte con Cristo, 

con tal que retengamos firme hasta el fin la confianza que tuvimos al principio.  
 

Ahora bien, ¿quiénes fueron los que oyeron y se rebelaron? ¿No fueron acaso 
todos los que salieron de Egipto guiados por Moisés? ¿Y con quiénes se enojó 
Dios durante cuarenta años? ¿No fue acaso con los que pecaron, los cuales 

cayeron muertos en el desierto? ¿Y a quiénes juró Dios que jamás entrarían en 
su reposo, sino a los que desobedecieron? Como podemos ver, no pudieron 

entrar por causa de su incredulidad. 
 
Dios te perdona de todo y te quiere ayudar, toma la decisión de enfocarte en él y 
seguir sus caminos. 
 

Oración para ser restaurados de pecados: 
 
“Padre Celestial, me humillo delante de tu presencia y te pido perdón con todo 

mi corazón por todo pecado cometido en mi vida, por los conscientes e 
inconscientes. Ten misericordia de mi y perdoname de toda iniquidad, maldad y 

pecado. Lavame con la preciosa sangre de Cristo. Fortaléceme en el Espíritu 
Santo, así podré vencer toda debilidad de la carne. Te lo pido en el nombre de 

Jesús. Amén”. 
 

¿Cómo ser libres de las ataduras de pecados? 
 
”Los que viven conforme a la naturaleza pecaminosa fijan la mente en los deseos 
de tal naturaleza; en cambio, los que viven conforme al Espíritu fijan la mente 
en los deseos del Espíritu”. Romanos 8:5 NVI 
 
La biblia dice que el Espíritu Santo nos ayuda en la debilidad y los que quieren 
agradar a Dios piensan en las cosas del espíritu. Es decir, para vencer las 
debilidades hay que enfocarse en las cosas del Espíritu Santo. Hay que recibir 



alimento espiritual, desear la revelación como el pan de cada día. Estar enfocado 
en la presencia de Dios y en su palabra, es lo que nos librará de las debilidades.  
 
La ley del Espíritu de Vida está en nosotros y puede vencer el pecado, nosotros 
vencemos por el poder del Espíritu Santo que mora en nosotros. 
 
Si Dios vive en nosotros, es porque puede actuar en nosotros. Al alimentar 
nuestro espíritu y estar en las cosas de Dios, se nos hará cada vez más fácil 
vencer las debilidades del carácter (enojo, envidia, ira, celos, lujuria, fornicación, 
mentiras, etc.) 
 
”Por tanto, hermanos, tenemos una obligación, pero no es la de vivir conforme a 
la naturaleza pecaminosa. Porque si ustedes viven conforme a ella, morirán; 
pero si por medio del Espíritu dan muerte a los malos hábitos del cuerpo, 
vivirán. Romanos 8:12-13 NVI 
 
Por medio del Espíritu  hacemos morir las obras de la carne, es Dios mismo 
que nos da la capacidad de vencer, no es nuestra fuerza, es su fuerza  en 
nosotros, su poder  en nosotros. Si este Dios poderoso vive en mí, entonces 
podré vencer, porque de él mismo procede la provisión sobrenatural para ser 
santo. 
 
La palabra de Dios es espíritu y tiene la capacidad de transformarte porque 
alimenta tu espíritu. 
 
Estar enfocados en el reino de Dios y en tu propósito en la tierra hará que 
puedas vencer porque si lo buscas, te llenarás del Espíritu Santo. 
 

Los diezmos y ofrendas te abren la puerta a la 
tierra prometida 

 
Den, y se les dará (Lc. 6:18) 
 
Para entrar en la tierra prometida se debe usar el dinero según los requisitos de 
Dios. 
 
En este tema voy a definir los que Dios quiere con respecto al dinero y también 
voy a tratar las falsas doctrinas que niegan el diezmo para la iglesia.  
 

El diezmo es de Dios, no es nuestro 

 

El diezmo era una ley del antiguo testamento la cual hacía que su pueblo 
prospere y no faltaran recursos y provisión en la casa de Dios, en las tareas 
sacerdotales.  
 



En el nuevo testamento Jesús en ningún momento abolió esta ley, como si 
realizó con otras, no dijo algo tipo: “se les dijo que debían diezmar, ahora les 
digo que no den más el diez por ciento”. Incluso lo confirmó a los fariseos, lo 
que algunos argumentan que cuando lo hizo fue porque lo hizo para “los judíos”, 
pero no “para los gentiles” lo cual es contradictorio, como que Jesús tenía 
exigencias para unos y otras distintas para otros. Creo que el diezmo es lo 
mínimo o básico que podemos dar a Dios. Debemos dar más que eso, porque el 
diezmo es la ley del antiguo testamento, en un devocional que publiqué 
recientemente lo resumí de esta manera con el título: 
 
Dando de tus Frutos al Señor, Ensanchas Tu Cosecha 
 
Dios multiplicará tus diezmos y ofrendas. A medida que seas fiel y generoso, 
serás multiplicado por tu obediencia. Dando fielmente, demostramos que 
amamos a Dios antes que al dinero. 
 
Malaquías 3:10 “Traigan todos los diezmos al depósito del templo, para que haya 
suficiente comida en mi casa. Si lo hacen —dice el Señor de los Ejércitos 
Celestiales—, les abriré las ventanas de los cielos. ¡Derramaré una bendición tan 
grande que no tendrán suficiente espacio para guardarla! ¡Inténtenlo! 
¡Pónganme a prueba!” 
 
En el antiguo y nuevo testamento, se nos anima a ser fieles a dar nuestros 
aportes para la obra de Dios. El diezmo era una ley del antiguo testamento, y en 
el nuevo, Jesús se lo confirmó a los fariseos en Mateo 23:23 ya que estos 
diezmaban como una costumbre religiosa, pero habían olvidado la misericordia, 
la justicia y la fe, y el Señor les aclaro que: “hagan una cosa sin dejar de hacer 
la otra”. Malaquías 3:10 Es la única vez en la escritura donde Dios mismo pide 
ser probado para demostrar cómo bendecirá a quienes sean fieles diezmando y 
ofrendando. 
 
La vieja ley decía: “ojo por ojo y diente por diente” ahora Jesús dice: Amen a 
sus enemigos. Antes, cometer adulterio era un pecado; ahora mirar a una mujer 
para codiciarla ya es adulterio. Siguiendo el mismo sentido, entendemos que el 
diezmo es lo básico, lo esencial, lo mínimo que debemos dar. Haciéndolo, nos 
santificamos y demostramos que Dios está antes que el dinero en nuestros 
corazones. 
 
Los que nacimos de nuevo debemos tener más que claro este tema, el diezmo y 
las ofrendas son de Dios, si nosotros no damos el diezmo estamos robando una 
pertenencia de Dios. Los que no diezman están directamente “Robándole a 
Dios”. 
 
Malaquías 3:8 (Reina-Valera 1960) 
 



¿Robará el hombre a Dios? Pues vosotros me habéis robado. Y dijisteis: ¿En qué 
te hemos robado? En vuestros diezmos y ofrendas. 
 
Dios literalmente no puede desatar todas sus bendiciones sobre nosotros si 
fallamos en esto. El manejo del dinero demuestra el estado de tu corazón.  
 
¿Quieres saber si el poder de las riquezas no te está controlando? Pues al menos 
da tu diezmo y ofrenda de todo lo que recibas, de esta forma quedarás libre de 
influencias del espíritu de Mammon el “dios de la codicia, el egoísmo y las 
riquezas de este mundo”. 
 
No puedes ser un idólatra del dinero 
 
La raíz de todos los males es el amor al dinero (1 Tim. 6:10) Para librarte del 
poder de las riquezas y recibir las bendiciones sobreabundantes, comienza hoy a 
ser cien por ciento fiel en tus diezmos y ofrendas, de esta forma tu corazón será 
librado del poder de las riquezas. Cuando das, estas obedeciendo a Dios, estás 
contribuyendo a la expansión del reino de Dios, estás honrando con tus bienes al 
Señor.  
 
Debes dar de lo que recibes en bruto, no el diezmo de tu ganancia neta, el 
diezmo es sobre “todo lo que recibimos” (Gn. 14:20, Nm. 18:21;28 – 2 Crónicas 
31:15, LV. 27:32) no hay descuentos para Dios.  
 
A partir de entonces el controlara todo en tu vida y en tus finanzas, si no 
cumplimos con lo que le pertenece a Dios, entonces nos controlara el amor al 
dinero y no se puede servir a dos Señores. 
 
La promesa de Dios en Malaquías 3:10-12 (RV60) dice: 
 

”Traed todos los diezmos al alfolí y haya alimento en mi casa; y  probadme 
ahora en esto, dice Jehová de los ejércitos, si no os abriré las ventanas 

de los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que 
sobreabunde.  Reprenderé también por vosotros al devorador, y no os destruirá 

el fruto de la tierra, ni vuestra vid en el campo será estéril, dice Jehová de los 
ejércitos. Y todas las naciones os dirán bienaventurados; porque seréis tierra 

deseable, dice Jehová de los ejércitos”. 
 
Cuando tu corazón sea guiado por el Espíritu Santo sin ninguna otra influencia, 
el te llevará a dar donde sea necesario, te guiará a sembrar en lugares donde 
Dios lo desea y así iras de gloria en gloria y de poder en poder. 
 
Deuteronomio 14:20-23 dice: 
 
“Indefectiblemente diezmarás todo el producto del grano que rindiere tu campo 
cada año. Y comerás delante de Jehová tu Dios en el lugar que él escogiere para 



poner allí su nombre, el diezmo de tu grano, de tu vino y de tu aceite, y las 
primicias de tus manadas y de tus ganados, para que aprendas a temer a Jehová 

tu Dios todos los días”. 
 
Dios no necesita de tu plata, porque en verdad todas las riquezas del mundo son 
de él. Salmos 24:1 - Hageo 2:8.  
 
Pero El Señor en su infinita sabiduría instituyó en su pueblo los diezmos y 
ofrendas para que aprendamos a no ser influenciados por el poder de las 
riquezas en el corazón, para que confiemos en Él sobre todo, no codiciemos, ni 
seamos egoístas.  
 
Al cielo no entraran los egoístas y codiciosos. Por eso mantenerse generoso es 
una forma que el Señor prueba nuestra obediencia y fe, sabiendo que Él es 
quien abre puertas y cierras puertas. Solo de él proceden todas las bendiciones 
verdaderas. 
 

Ofrendas con nombre 
 
Un consejo que te quiero dar también, es que cada vez que estés queriendo 
desatar algo especial en tu vida (lo que sea), te desafío a que no solo lo pidas y 
lo declares, sino que también lo selles con una ofrenda con nombre, es decir, 
cuando siembres da siempre algo que te cueste (no las sobras) y ponle el 
nombre de lo que quieres cosechar. De esta forma estás poniéndole un sello de 
fe a una semilla especial y declarando que Dios es poderoso y fiel para darnos 
nuestra cosecha en determinadas áreas. 
 
“Pero esto digo: El que siembra escasamente, también segará escasamente; y el 
que siembra generosamente, generosamente también segará”.  
 
2 Corintios 9:6  
 
Las primicias 
 
Proverbios 3:9-10 (Reina-Valera 1960) 
 
“Honra a Jehová con tus bienes, Y con las primicias de todos tus frutos; Y serán 
llenos tus graneros con abundancia, Y tus lagares rebosarán de mosto”. 
 
Dar a la iglesia demuestra nuestro amor y devoción al Señor. El amor no son 
solo palabras. 
 
“Las primicias de los primeros frutos de tu tierra llevarás a la casa de Jehová tu 
Dios”. Éxodo 34:26 
 



Las primicias son un acto de adoración al Señor, las primicias eran una 
costumbre común de los creyentes del antiguo testamento y yo he adoptado dar 
siempre una ofrenda de primicias aparte de las comunes y del diezmo.  
 
Escuché varios predicadores de distintos ministerios que hacían lo mismo y 
daban un valor por cada día del año o por cada día del mes, como tu decidas en 
tu corazón al principio del año. De esta forma puedes dar una ofrenda de 
primicias como honor al Señor, declarando que lo primero en tu vida es Él. 
 
Dios guío a varios ministros a dar una ofrenda especial al comenzar el año y 
también a sembrar en distintos lugares ofrendas de primicias. Medio dólar, un 
dólar o un euro (o el valor que quieras de tu moneda local) por cada día del año 
o del mes. Esto es algo a lo que te puedes sumarte si te parece bueno hacerlo. 
Es solo un consejo personal, no lo digo como si fuera un mandamiento bíblico. 
 
La Ley de la primicia no definía un valor, es a libre elección. Todo lo decide la 
generosidad de cada uno.  
 
Deuteronomio 26:1-2 
 
 “Cuando hayas entrado en la tierra que Jehová tu Dios te da por herencia, y 
tomes posesión de ella y la habites, entonces tomarás de las primicias de todos 
los frutos que sacares de la tierra que Jehová tu Dios te da, y las pondrás en una 
canasta, e irás al lugar que Jehová tu Dios escogiere para hacer habitar allí su 
nombre”.  
 
Desde que yo estoy implementando estas cosas en mi vida, todo lo que hago 
está prosperando grandemente. 
 
Dios te bendecirá y te dará éxito en todo lo que hagas, y debes ser generoso, 
saber dar con sabiduría en todo aquel que el Señor te dirija. Dios te dará mucho 
y debes ser fiel y sabio en administrarlo.  
 
También debes saber multiplicar lo que Dios te da, el Señor te dará poder para 
hacer riquezas, y todo lo que el diablo te había robado, el Señor te lo restituirá, 
te lo multiplicará para que sea utilizado e invertido para el reino de Dios. 
 
Joel 2:25 (Nueva Versión Internacional) 
 
“Yo les compensaré a ustedes por los años en que todo lo devoró  
ese gran ejército de langostas que envié contra ustedes: las grandes, las 
pequeñas, las larvas y las orugas”. 
 
Cuando apliques todos estos principios espirituales Dios te restituirá “los años” 
no los días o las horas, sino “los años” que no cumplimos con las mandatos del 
Señor y no le fuimos fieles y obedientes. Si pones en practica la obediencia y el 



trabajar en fe, Dios te dará aún por los años perdidos, todo junto. ¡¡Gloria sea a 
nuestro gran Dios!!. 

Tesoros en el cielo 
 
No tengo dudas que el reino de los cielos es absolutamente perfecto y 
organizado. El reino celestial es el unció gobierno que brilla de esplendorosa 
belleza de perfección y gloria. Y en este gobierno se registra todo lo que pasa en 
nuestras vidas. La palabra de Dios nos dice que todos los creyentes pasaremos 
por el tribunal de Cristo, allí estarán los registros de nuestras vidas, en aquel 
tribunal seremos recompensados por todo lo que hayamos hecho para Dios. 
 
Los ángeles de Dios llevan un registro perfecto de todo lo que sembramos para 
su reino y cada cosa que dimos, el Señor de los cielos y la tierra lo tendrá en 
cuenta, ya sea adoración, estudio de su palabra, servicio, evangelismo, 
enseñanza, diezmos y ofrendas. 
 
Mateo 6:19-21 (Nueva Versión Internacional) 
 
    »No acumulen para sí tesoros en la tierra, donde la polilla y el óxido 
destruyen, y donde los ladrones se meten a robar. Más bien, acumulen para sí 
tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni el óxido carcomen, ni los ladrones se 
meten a robar. Porque donde esté tu tesoro, allí estará también tu corazón.  
 
Mammon es una palabra de origen arameo, significa “riqueza”, La palabra griega para Mammon, es 
μαμωνας (mamonas), y puede verse en el Sermón de la montaña (durante el discurso sobre la 
ostentación) y en la parábola del administrador injusto (Lucas 16:9-16). Otros eruditos derivan Mammon 
del fenicio mommon (“beneficio” o “utilidad”). 

 
  

Doctrinas Equivocadas 
 

Hoy en día hay algunas doctrinas increíblemente rebuscadas que pretenden 
sacar la idea de diezmo en los creyentes y enseñan a “no diezmar” porque 
buscan interpretar bíblicamente que en el nuevo testamento no se debía 
diezmar.  
 
Pero hay muchas razones bíblicas del antiguo y nuevo testamento para 
comprender que Dios quiere que diezmemos fielmente, de lo contrario 
estaremos siempre luchando con escasez y estaremos influenciados por un 
espíritu de codicia y adoración al dinero. No se puede servir a dos señores. La 
forma en que manejamos el dinero, habla mucho de nosotros, sobre todo de 
nuestro corazón.   
 
Algunos dicen que Jesús no se refirió a “los creyentes sobre diezmar” sino que se 
refirió a “los judíos” que debían diezmar, y por esta torpe forma de entender 



ellos enseñan que “Los creyentes” no están obligados a diezmar, pero yo me 
pregunto ¿acaso Jesús trajo una enseñanza para judíos y otra para “la iglesia”?, 
¿Jesús confirmó dos doctrinas diferentes? A unos les enseño una cosa y a otros 
le exigía otra. ¡Es absurdo! Jesús los exhortó a los fariseos lo siguiente: 
 
Lucas 11:42 (NVI) 
 
“¡Ay de ustedes, fariseos!, que dan la décima parte de la menta, de la ruda y de 
toda clase de legumbres, pero descuidan la justicia y el amor de Dios. Debían 
haber practicado esto, sin dejar de hacer aquello”.  Jesús lo dijo: ¡Debían 
haber practicado esto, sin dejar de hacer aquello!. 
 
 ¿Acaso te atreves entonces a contradecir la enseñanza del Señor? Digo todo 
esto para que nadie más te engañe a pensar que el diezmo es como “algo 
opcional” No, nunca lo fue y nunca lo será, quienes conocen al Señor y desean 
seguir sus caminos deben diezmar para ser completamente bendecidos. 
 
¿acaso los que quieren enseñar que no hay que diezmar, es porque quieren dar 
más todavía o menos?  
 
Los cristianos que no diezman fielmente son cristianos desobedientes, ten 
cuidado que nadie te engañe. En el verso anterior Jesús sólo está reprendiendo a 
los fariseos hipócritas a que no se hagan los espirituales mostrando a todos que 
daban el diezmo y que no pasen por alto la justicia y el amor de Dios y remata 
diciendo ¡Debían haber practicado esto, sin dejar de hacer aquello!.  
 
Esta enseñanza de Jesús era para todo los hombres, para judíos y gentiles, para 
todos los que serían la iglesia del Señor, el quiere salvar a los judíos hipócritas 
para que se arrepientan y sean sus seguidores, pero nunca anular el mandato de 
diezmar. Y ni hablemos del Antiguo testamento que está llena de ejemplos del 
valor que tiene el diezmo.  
 
Ni Jesús, ni los apóstoles abolieron la ley del diezmo, por el contrario dijo: “Dad 
a César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios”. 
 
Lo mismo pasó con el ayuno, Jesús no estableció una nueva ley que diga: 
“Deberán ayunar periódicamente” o algo así, pero eso no significa que Jesús no 
quiera que ayunes, no hay ley, pero eso no quita que debamos ayunar 
periódicamente. Para los judíos del antiguo testamento era una práctica muy 
común y Jesús habló de ella como tal y nunca la abolió, en cambio les dijo a sus 
discípulos: 
 
“Cuando ayunen, no pongan cara triste como hacen los hipócritas, que demudan 
sus rostros para mostrar que están ayunando. Les aseguro que éstos ya han 
obtenido toda su recompensa”. Mateo 6:16 (NVI) 
 



Tanto en el ayuno como en el diezmo Jesús puso a los fariseos hipócritas como 
un mal ejemplo de que usaban esas prácticas para “hacerse los santos y 
espirituales”, los fariseos usaban estas cosas para recibir alabanza de los 
hombres. 
 
Pero en ningún momento dijo que se debía dejar de hacer. Otros dicen que en el 
libro de los hechos no daban el diezmo, pero no se dan cuenta que ellos daban 
¡muchísimo más que un diezmo! El diezmo era poco para la iglesia primitiva, 
¡Ellos daban todo!; Luego de entender esto nunca más dudaras en dar tus 
diezmos y ofrendas fielmente: 
 

Hechos 4:32-37: 
 

“Y la multitud de los que habían creído era de un corazón y un alma; y  ninguno 
decía ser suyo propio nada de lo que poseía , sino que tenían todas las cosas 

en común. 
    Y con gran poder los apóstoles daban testimonio de la resurrección del Señor 

Jesús, y abundante gracia era sobre todos ellos. 
     Así que no había entre ellos ningún necesitado; porque todos los que 
poseían heredades o casas, las vendían, y traían el precio de lo vendido, 
y lo ponían a los pies de los apóstoles; y se repartía a cada uno según su 

necesidad. 
    Entonces José, a quien los apóstoles pusieron por sobrenombre Bernabé (que 

traducido es, Hijo de consolación), levita, natural de Chipre, 
    como tenía una heredad, la vendió y trajo el precio y lo puso a los pies de los 

apóstoles”. 
 

Ellos no daban mucho más que un diezmo ¡ellos vendían sus propiedades! y las 
ponían a los pies de los apóstoles y lo repartían según las necesidades de los 
hermanos, su nivel de espiritualidad y consagración era tan alto que podían 
hacer estas cosas sin problemas. Yo me pregunto: ¿cuantos hemos dado 
propiedades completas a la iglesia del Señor?, ¿Cuántos de nosotros vendemos 
todo lo que poseemos y lo ponemos a los pies de los ministros ungidos? 
 
Ellos no ponían “solo un diezmo” su mente era tan elevada en revelación que 
“ninguno decía ser suyo propio nada de lo que poseía” 
 

Los Diezmos Son para la Iglesia 
 
Por último me quiero referir a que los diezmos son para la iglesia. El paralelo de 
los ministros de hoy (pastores, evangelistas, profetas, adoradores, etc.) son los 
levitas del antiguo testamento. La mayoría de estos líderes espirituales son 
llamados a tiempo completo a trabajar en la iglesia del Señor, ellos deben 
sostenerse con los diezmos y ofrendas; y esta es la forma que Dios eligió para 
mantener económicamente e invertir en el reino de los cielos.  
 



Algunos piensan que su diezmo lo pueden dar a los pobres o compran material 
para beneficencia, otros piensan que comprando libros cristianos con plata de su 
diezmo están cumpliendo con Dios, pero eso no es dar el diezmo, eso es 
comprarte algo, hasta los mismo levitas tenían que consagrar “el diezmo de los 
diezmos” (Nm. 18:26) tú no debes manejar los diezmos, debes darlo, no hacer 
un intercambio, el diezmo se da para la casa del Señor, para su obra, para 
intertir en todo lo que involucra la edificación del cuerpo de cristo y la 
evangelización, entero para la iglesia. 
 
En Malaquías 3:10 se nombra el Alfolí, que era el lugar del templo donde se 
ponían los diezmos y ofrendas. Era el templo, la casa del Señor, hoy la iglesia, y 
nombra “Haya alimento en mi casa” hoy es la iglesia el cuerpo de Cristo, la 
iglesia somos cada uno, pero está organizada y se debe llevar adelante con 
orden y administración. 
 
Si tú no te sientes bien en tu iglesia porque ves que no avanzan o no se hace 
nada con las contribuciones de dinero, entonces deberás buscar una iglesia que 
avance y crezca en avivamiento para dar el diezmo en un lugar útil. 
 

La oración eficaz 
 

Por eso, confiesense unos a otros sus pecados, y oren unos por otros, para que 
sean sanados. La oración del justo es poderosa y eficaz. Santiago 5:16 (NVI) 
 
Una vida de comunión con Dios es esencial para vivir en victoria, pero la oración 
no es un esfuerzo sobrehumano, no es una obligación, no es un método que hay 
que usar, es más bien una entrega, una relación de amor. Debemos pasar del 
nivel de oración de siervo, a la oración de hijos. La oración debe fluir y debemos 
aprender a conocer la voz del Espíritu Santo. La oración eficaz del justo es la que 
mueve las cosas y la oración eficaz es la oración guiada por el Espíritu Santo. 

  
 
Al orar debemos perdonar a quienes te hirieron y ofendieron, debes declarar el 
perdón con tu boca y debes confesar tus pecados a Dios, confesar tus ofensas a 
las personas cuando sea necesario. 
 
Confesar tus pecados te mantiene humilde y dependiente de Dios. 
 
A continuación te voy a dar un mensaje que compartí, que habla sobre el nivel 
de comunión que Dios quiere para nosotros: 
 

Métete en el río y no salgas más 
 
"Pero sólo una cosa es necesaria; y María ha escogido la buena parte, la cual no 
le será quitada". Lucas 10:42 



 
Acabo de charlar con Dios y siempre después de estar con Él un tiempo me 
siento mejor. Aprendí que a Dios no le gustan mucho los formalismos cuando 
vamos a orar, por eso le digo charlas. 
 
Porque es algo íntimo, algo amistoso, el Espíritu Santo me acompaña en la 
oración, siento su dulce presencia en cada minuto mientras oro.  
 
Al principio parece que entro de a poco, como que uno va dejando las cargas, 
como que te vas despojando de cosas, de pesos, de distracciones y te vas 
metiendo en un río.  
 
Mi oración llegó a ser con el tiempo muy distinta, ahora no hablo tantas palabras 
con mi boca, solo las necesarias, más bien hablo mucho con mi corazón y lo 
contemplo... eso es hermoso.  
 
El está ahí a mi lado. Me conmueve mucho saber que le intereso, el nos cuida y 
es muy amoroso. Tal vez algunos no sepan cómo orar, o crean algo errado de 
orar, pero debes aprender que orar es ir a estar un tiempo con tu mejor amigo, 
con Jesús, él está para acompañarte. 
 
Se que me dijo algo desde hace ya varios días que me resuena por dentro, y es 
esto: "Métete en el río y no salgas más". Woow esto si es poderoso, me lo dijo a 
mi corazón, desde lo más profundo pude interpretar la voz de Dios, una voz 
amable que me invitaba a meterme en su río de vida, amor y poder. ¿Que río? el 
río que fluye desde su trono (Ap. 22:1), es un río espiritual que lleva vida, la 
única vida genuina, la eterna, la que permanecerá para siempre jamás, la vida 
de Jesús que todo lo puede, que vence la muerte y el dolor, que rompe cadenas 
y sana heridas, que levanta al caído y resucita los sueños muertos, que saca de 
la miseria al pobre, venda al herido y al desesperado quita la angustia. El río que 
fluye desde su trono, es un fluir de perdón y gracia, no culpa, no acusa, solo 
limpia y renueva. Te lo repito "Métete en el río y no salgas más", "No salgas 
más", de hecho ayer y hoy me llevaron a su presencia esas mismas palabras. 
 
¿Sabes por qué? porque me hizo entender que en ningún otro lugar estaré 
mejor, que si quiero agradarle, que si quiero vivir pleno, que si quiero cumplir su 
propósito en la tierra. Que si quiero todo eso debo estar en el río, en su río, su 
mover, su presencia, la misma presencia de Dios, que te lleva, te renueva, te 
fortalece y te libera de todo mal.  
 
En su presencia hay plenitud de gozo. El te hará libre, cambiará tu mente, 
limpiara tus ojos para que veas como el ve. 
 
"Después me mostró un río limpio de agua de vida, resplandeciente como cristal, 
que salía del trono de Dios y del Cordero". Apocalipsis 22:1  
 



Tenemos muchos planes y sueños, pero solo los podremos llevar a cabo si 
estamos unidos a Él, si vamos llevados por su río, arrastrado donde nos quiera 
llevar.  
 
Él abrirá puertas, romperá yugos y destruirá toda oposición. Porque cuando le 
adoras, el te abre puertas, cuando le adoras en Espíritu y en verdad. 
 
"El viento sopla de donde quiere, y oyes su sonido; mas ni sabes de dónde 
viene, ni a dónde va; así es todo aquel que es nacido del Espíritu". Juan 3:8  
 
A veces no puedo resistir cumplirle algunos deseos a mi esposa y a mi hijo, 
porque simplemente los amo y cuando estoy con ellos tenemos alegría de estar 
juntos, tengo ganas de darles todo lo que pueda, todo, para que sean más 
felices. Y sin duda creo que lo mismo le pasa a Jesús con nosotros, es muy 
simple estar con él, nos desea y quiere estar con nosotros, nos ama de verdad 
debemos pasar tiempos con él.  
 
Jesús le dijo a Marta: "Solo una cosa es necesaria y María ha elegido la mejor 
parte, la cual no le será quitada". Estar con Jesús es lo mejor que te puede 
pasar. No me refiero solo a confesarlo o creer, sino a estar, a caminar, a 
compartir con él, a tener esas charlas íntimas, pronto te hablará y te librará. 
 
Adorar a Dios, adorar al Padre con todo el corazón, deleitarte con él, eso no 
tiene precio, eso no se consigue en ningún lado.  
 
La parte de la oración cuando adoras es la más importante, de hecho muchas 
veces te bastará solo con adorarlo, porque en la adoración genuina se produce 
un conexión de amor única con Dios, tu vida es para él, lo adoras con tu vida, 
con todo... y ese amor y devoción, solo te salen en adoración, es la máxima 
expresión de amor y entrega.  
 
A veces me salta una mente religiosa y quiero detener mi adoración y cambiarle 
el rumbo a mi oración, pero no puedo... su amor me constriñe; me lleva para 
otro lado, me muestra que así está bien, que me entiende, que ya tomó mis 
peticiones, que ya llevó mis cargas, que no me preocupe tanto. Él sabe todo y 
me conoce, solo quiere estar conmigo, que no es lo mismo. No quiere tener una 
entrevista, sino un tiempo... un tiempo de comunión. 
 
Quiero que lo entiendas, que recibas la revelación, adorar es tu máxima unión 
de amor a Dios. Adorar no es cantar canciones lindas, adorar es algo que sale 
desde todo tu ser, desde lo más hondo con toda tu vida para amarlo. Las 
palabras se quedan cortas a veces, no llegan a expresar nuestra unidad y 
devoción, por eso surge la adoración espontáneamente, de quienes lo aman: de 
sus hijos, de la esposa, que es la verdadera iglesia, que vive en el primer amor.  
 



Creo que el Señor está buscando adoradores genuinos, (no adoradores de sí 
mismos) sino adoradores en espíritu y en verdad. El cielo está lleno de 
adoración, porque cuando te quitas de encima tantas distracciones y logras 
conectarte un rato con él, te das cuenta que no hay nada más importante.  
 
 

Conectados para Vencer 
 
Adorar abre puertas, porque cuando estás teniendo esa relación de amor tan 
íntima de amor con el Señor, todo fluye de otra manera en tu vida, las cosas 
salen, las puertas se abren, la lucidez llega a tu mente, el sosiego a tu espíritu y 
la paz a tu alma.  
 
Hoy en día la tecnología nos brinda la posibilidad de estar conectados con mucha 
información, con muchos datos, con noticias, con gente, con amigos, con todo lo 
que pasa en el mundo y a nuestro alrededor. Y de la misma forma los que 
trabajamos en la extensión del reino de Dios necesitamos estar conectados con 
el comandante, con lo que está pasando en su reino, con sus planes, su 
sabiduría y su río que nos lleva por el lugar indicado.  
 
"En el último y gran día de la fiesta, Jesús se puso en pie y alzó la voz, diciendo: 
Si alguno tiene sed, venga a mí y beba. El que cree en mí, como dice la 
Escritura, de su interior correrán ríos de agua viva". Juan 7:37-38 
 
El río de Dios tiene todo, tiene ideas nuevas, soluciones, tiene sanidad, tiene 
estrategias, liberación, prosperidad, felicidad, alegría, fuerza y sabiduría.  
 
Tu ser se llenará de sabiduría divina para que trabajes lleno del poder del 
Espíritu Santo. La revelación vendrá y todo te saldrá bien. 
Recuerda que en todos los tiempos que pasemos con el corazón abierto, sincero, 
transparente y genuino delante de Dios siempre te llevarás algo, algo que viene 
de su trono para nosotros.  
 
"(…) y vivirá todo lo que entrare en este río". Ezequiel 47:9 
 

Comentarios finales 
 

Espero que hasta aquí hayas comenzado a tener algún cambio en tus 
pensamientos. Espero que la revelación de conquista te esté afectando y puedas 
ser una persona completamente victoriosa. 
 
Siempre habrá más para conquistar, siempre Dios tendrá un nuevo desafío por 
delante, siempre habrá algo que aprender. Siempre habrá alguien cerca a quién 
puedas ayudar. Pero definitivamente querido hermano, tu vida no fue hecha 
para sufrir, sino para disfrutar de Dios y de toda su creación.   



 
Por eso debemos estar en continuo avance. Se que a algunos les costará 
asimilar y reconocer algunas cosas pero sé sensato contigo mismo, y recuerda 
que Jesús dijo: “por sus frutos los conocerán”, a los verdaderos servidores del 
Dios altísimo debes conocerlos por sus frutos, frutos en el carácter, frutos en el 
corazón, frutos en los pensamientos, frutos en la conducta, frutos en los 
resultados y en las bendiciones que nos alcanzaron por haber buscado y actuado 
correctamente según los principios del reino de Dios. 
 
No abandones la carrera, no tires la toalla, vuelvelo a intentar. Dios no te fallará.  
 
Se el dueño de tu propia vida, sigue el consejo de Dios sobre todo y no dejes 
que nadie te dañe y maltrate. Tienes autoridad sobre el enemigo, eres temible 
para el enemigo y sus huestes, no puede contigo, no te puede destruir, sino ya 
lo hubiera hecho. Por eso te animo a que seas valiente, te levantes y conquistes.  
 
Usa tus dones, cumple tus sueños y no te detengas por nada. Muchas personas 
serán tocadas y alcanzadas por tu testimonio de éxito. Tu éxito predica y da 
testimonio de la gloria de Dios. 
 
La gloria que me diste,  yo les he dado , para que sean uno, así como nosotros 
somos uno. Juan 17:22 
 
En resumen: 
 
Te quiero dejar un resumen de las actitudes internas que hay que cambiar y de 
las acciones a ejecutar. 

1. Aceptar y creer que Dios nos prometió una herencia de bendición y 
abundancia en todas las áreas. Aceptar que Dios quiere darte salud, un 
matrimonio feliz, paz, perdón, prosperidad total y usarte para salvar y 
bendecir a muchos. 
 

2. Actuar con temor de Dios, en obediencia a la palabra y no vivir una vida 
de pecado. 
 

3. Enfocarte en tus deseos y metas, soñar a lo grande en todo lo hay en tu 
corazón. 
 

4. Planificar con precisión, establecer metas a corto y largo plazo. Debes 
tener un plan a seguir, ese plan podrá variar pero es imprescindible tener 
un mapa a seguir. Dios bendecirá tus pasos de fe y te guiará. 
 

5. Saber que las metas se conquistan paso a paso, una a una, subimos las 
escaleras escalón por escalón. Ten paciencia: “sin prisa, pero sin pausa”. 
 



6. Todo lo debes enfrentar, debes ser sincero contigo mismo y reconocer tus 
errores. Cambia todos los hábitos que no te dieron resultados y prueba 
cosas nuevas. Ni te limites en tu mente. 
 

7. Da diezmos y ofrendas fielmente a tu iglesia. Ayuda y se generoso 
siempre que puedas. 
 

8. Haz oraciones de conquista, da órdenes, toma autoridad, declara todo con 
fe y optimismo, “todo me saldrá bien” debe ser tu lema. El fracaso es un 
escalón antes del éxito. Vuelve a intentarlo y no te canses de hacer el 
bien.  
 

9. No pierdas el tiempo, se ordenado y ocúpate de las cosas importantes y 
prioritarias primero, no te desenfoques de tus metas, todos los días debes 
hacer algo que te acerque a tus sueños. 
 

10. Recuerda que estás hecho para dar muchas cosas que hay en ti, tu vida 
tiene un gran propósito, no te dejes engañar, solo tú puedes cumplir con 
tu destino y misión en la vida diseñada por Dios. 

  
------------- 

 
 

Te invitamos a recibir más mensajes para edificar y ampliar estos temas en 
nuestra página. Puedes seguirnos en nuestra web y suscribirte por distintos 

medios: 
 

www.AvanzaPorMas.com 
 

Suscripción por Correo → www.avanzapormas.com/mail 
Por Facebook → https://www.facebook.com/AvanzaPorMascom/ 

Por YouTube → https://www.youtube.com/user/avanzapormascom 
Por Twitter → https://twitter.com/avanzapormascom 
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